
SECRETARIA GENERAL 
JMT/rnt 

 
1 / 57 

 
 
 
 
 
k:\secretaria\segexp\2019\06 órganos colegiados\01 pleno\01 sesiones\016 minuta 16 ordinaria 28 noviembre\acta para transparencia.doc 

 
 
ACTA DE LA SESSIÓ Nº 16/2019, DE CARÀCTER ORDINARI DE L’ AJUNTAMENT PLE 

CELEBRADA EL VINT-I-HUIT DE NOVEMBRE DE DOS MIL DINOU. 
 
Al municipi de Canals, en el Saló de Sessions de la casa consistorial, Pl. de la Vila núm 9, el 

vint-i-huit de novembre de dos mil dinou, essent les vint-i-una hores i catorze minuts (21:14 hores). 
 
Presideix la Sra. Alcaldessa Dª. María José Castells Villalta, assistint els regidors/es D. 

Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez Penalba i Dª 
Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez Trigueros, D. 
Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup Municipal 
Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló Sanchis 
(del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano (del Grup 
Municipal Canals en Moviment); Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita). 
 

No assisteixen Dª Andrea Sisternes Martorell (del Grup Municipal Socialista), ni D. Javier 
Pérez Molla (regidor no adscrit). 
 

Assisteix com a Secretari D. José Mª Trull Ahuir, Secretari de l’Ajuntament de Canals.  
Així mateix assisteix l’Interventor de l’Ajuntament de Canals D. Vicente Sancho-Miñana 

Sanchez. 
 

Per l'Alcaldia, després del tractament del assumpte del punt 8 de l'orde del dia de la sessió, 
sent les 21:27 hores del dia vint-i-huit de novembre de dos mil dinou, s'acorda una interrupció per uns 
minuts per a descans dels assistents i procedir a fotocopiar els precs i preguntes presentats pels 
regidors, continuant la sessió a les 21:40 hores del mateix dia. 
 

Havent-se comprovat la presència del President i del Secretari, així com l’existència del 
quorum exigit per l’artícle 90 del Reial Decret 2568/1986, de 28 de novembre, pel que  s’aprova el 
Reglament d’Organització, Funcionament i Règim Jurídic de les Entitats Locals (d’ara en avant ROF) 
per a la vàlida constitució del Ple, el Sr. President declara oberta la sessió que es va desenvolupar 
d’acord amb el següent,  

 
ORDRE DEL DIA 

 
 1. DACIÓ DE COMPTE DE DIFERENTS ASSUMPTES MUNICIPALS. 
 

PART RESOLUTIVA 

    
 2. APROVACIÓ, SI ESCAU, DELS ESBORRANYS D’ACTES CORRESPONENTS A LES 
SEGÜENTS SESSIONS DE L’AJUNTAMENT PLE: 
 -Minuta 12 de 26 de setembre de 2019. 
 -Minuta 13 de 18 d’octubre de 2019. 
 -Minuta 14 de 23 d’octubre de 2019. 
 
  
 3. ASSUMPTES DICTAMINATS PER LA COMISSIÓ INFORMATIVA MUNICIPAL DE 
COORDINACIÓ ADMINISTRATIVA, BENESTAR SOCIAL I GOVERN OBERT. 
 
 3.1. PROPOSTA DE L’ALCALDESSA EN ORDRE AL IMPULS D’EXPEDIENT PER ALS 
TRÀMITS DE L’ARTICLE 97 DEL TRRL PER AL SERVEI DE CENTRE DE CONVIVENCIA DE 
MAJORS. 

 
4. ASSUMPTES DICTAMINATS PER LA COMISSIÓ INFORMATIVA MUNICIPAL DE 
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SOCIETAT, CULTURA, D’URBANISME I MEDI AMBIENT. 
 

4.1. PROPOSTA DEL REGIDOR D’ESPORTS SOBRE CONFORMACIÓ DEL CONSELL 
MUNICIPAL D’ESPORTS. 

 
5. ASSUMPTES DICTAMINATS PER LA COMISSIÓ INFORMATIVA MUNICIPAL 

D’ECONOMIA I ESPECIAL DE COMPTES. 
 
5.1  PROPOSTA DE 23 D’OCTUBRE DE 2019 DEL REGIDOR DELEGAT D’ECONOMIA DE 

MODIFICACIÓ PUNTUAL DE L’INVENTARI DE BENS (EXP. 1/2019). 
 

5.2. PROPOSTA DE 8 DE NOVEMBRE DE 2019 DEL REGIDOR DELEGAT D’ECONOMIA 
DE MODIFICACIÓ PUNTUAL D’INVENTARI DE BENS (EXP. 2/2019). 
 
 5.3. PROPOSTA DE L’ALCALDIA DE 18 D’OCTUBRE DE 2019 RELATIVA A LA 
APROVACIÓ DEFINITIVA DEL REGLAMENT DEL CONSELL AGRARI MUNICIPAL. 
  
 6. ASSUMPTES D' URGENCIA (ARTS. 83 I  91.4 DEL ROF). 
 

PART DE CONTROL DELS ÒRGANS DE GOVERN 

  
 7. DACIÓ DE COMPTE DE LES RESOLUCIONS DE L’ALCALDIA PRESES DES DE LA 
DARRERA SESSIÓ PLENÀRIA ORDINÀRIA, D’ACORD AL QUE DISPOSA L’ARTICLE 42 DEL R.O.F. 
 
 8. DACIÓ DE COMPTE DELS ACORDS ADOPTATS PER LA JUNTA DE GOVERN LOCAL 
PER DELEGACIÓ DEL PLE MITJANÇANT ACORD DE DATA 15-07-19, D’ACORD AL QUE DISPOSA 
L’ARTICLE 115 DEL R.O.F.  
 

9. PRECS I PREGUNTES. 
 
............................................................................................................................................................ 
 
 1. DACIÓ DE COMPTE DE DIFERENTS ASSUMPTES MUNICIPALS. 
 
 1.1. DACIÓ DE COMPTE DE LA SENTÈNCIA Nº 879/2019, DE 15 DE NOVEMBRE DE 2019, 
DEL JUTJAT C-A Nº 7 DE VALENCIA, EN PO 756/17 DE RESPOSABILITAT PATRIMONIAL. LA 
SENTÈNCIA DESESTIMA LA DEMANDA CONTRA L’AJUNTAMENT Y CONDEMNA A COSTES AL 
RECURRENT. NO ES FERMA. 
 

La Corporació Municipal queda assabentada 
 
1.2. DACIÓ DE COMPTE  DE LA SENTÈNCIA Nº 462/2019, DE 25 D’OCTUBRE DE 2019, 

DEL TSJ DE LA COMUNITAT VALENCIANA (SALA C-A, SECCIÓ 4ª), EN PO 558/2015 Y 
ACUMULAT 1490/2015, RESPECTE EXPROPIACIÓ. LA SENTÈNCIA DESESTIMA EL RECURS DE 
PART CONTRA ACORD DEL JURAT PROVINCIAL D'EXPROPIACIÓ DE VALÈNCIA, ESTIMA 
RECURS DE L'AJUNTAMENT CONTRA AQUEST ACORD, Y FIXA EL PREU JUST EN 128.780,33€, 
MES ELS INTERESSOS. NO ES FERMA 

 
La Corporació Municipal queda assabentada 

 
 

PART RESOLUTIVA 

    
 2. APROVACIÓ, SI ESCAU, DELS ESBORRANYS D’ACTES CORRESPONENTS A LES 
SEGÜENTS SESSIONS DE L’AJUNTAMENT PLE: 
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 2.1. -Minuta 12 de 26 de setembre de 2019. 
  

No produint-se observacions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense més tràmits  la  
Minuta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

  
 Considerant-se aprovada, per tant, d’acord amb el que disposa l’art. 91.1 del ROF y 121.2 de 
la Llei 8/2010, de 23 de juny, de la Generalitat, de Règim Local de la Comunitat Valenciana. 
 
 2.1. -Minuta 13 de 18 d’octubre de 2019. 
  

No produint-se observacions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense més tràmits  la  
Minuta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

  
 Considerant-se aprovada, per tant, d’acord amb el que disposa l’art. 91.1 del ROF y 121.2 de 
la Llei 8/2010, de 23 de juny, de la Generalitat, de Règim Local de la Comunitat Valenciana. 
 
 2.1.-Minuta 14 de 23 d’octubre de 2019. 
  

No produint-se observacions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense més tràmits  la  
Minuta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

  
 Considerant-se aprovada, per tant, d’acord amb el que disposa l’art. 91.1 del ROF y 121.2 de 
la Llei 8/2010, de 23 de juny, de la Generalitat, de Règim Local de la Comunitat Valenciana. 
 
 3. ASSUMPTES DICTAMINATS PER LA COMISSIÓ INFORMATIVA MUNICIPAL DE 
COORDINACIÓ ADMINISTRATIVA, BENESTAR SOCIAL I GOVERN OBERT. 
 
 3.1. PROPOSTA DE L’ALCALDESSA EN ORDRE AL IMPULS D’EXPEDIENT PER ALS 
TRÀMITS DE L’ARTICLE 97 DEL TRRL PER AL SERVEI DE CENTRE DE CONVIVENCIA DE 
MAJORS. 
 

Es dóna compte de la Proposta d’acord  de l’Alcaldia que va ser dictaminada favorablement per 
la Comissió Municipal Informativa de Coordinació administrativa, Benestar social i Govern obert, en 
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sessió celebrada el dia 15 de novembre de 2019 (sessió 8/2019), i que se sotmet a votació en el 
present punt. 

. . . 
 
Obert el torn d’intervencions, es produeixen les que, en síntesi, s’assenyalen. 
 
La Sra. Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals) manifestant que nona nit. 

Bueno simplement es un tràmit burocràtic de votar al canvi de govern i es convenient i necessari que 
es evident que alguns dels membres  que el composaven ja no estan ací , han deixat el seu càrrec 
aleshores es necessari i inevitable canviar la mesa val? I això que es un canvi burocràtic. 

 
El Sr. Orea Pedraza, (del Grup Municipal Socialista)assenyalant que, disculpeu que m’he 

avançat , simplement si  que es evident que es te que fer la comissió tècnica es te que verificar eixos 
membres però el equip de govern ja te prefixat un calendari, uns  objectius per a veure quant es pot 
iniciar el servici en el centre de majors ? 

 
La Sra. Ferri Fayos manifestant que estem treballant amb això, no puc donar-te una resposta 

prefixada per que no la podem donar però si et pareix be et responguem per escrit, val?  
 
El Sr. Pérez García (del Grup Municipal Popular) assenyalant que jo crec que al final es com 

algunes vegades que he fet alguna pregunta de dates , tampoc vullguem que ens diga ni el 15 de 
gener ni el 14 de març , al final es saber si podrem comptar amb aquest servei amb aquesta 
instal·lació amb funcionament en el 2020,2021,2022,2023... 

 
La Sra. Ferri Fayos manifestant que Estem treballant per a que així siga , que en el 2020 

això estiga obert. 
 

. . . 
 

No produint-se altres intervencions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense mes tràmits 
la proposta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

 
Per tant, l’Ajuntament Ple aprova i la Sra. Alcaldessa proclama adoptat el següent 

ACORD: 
 ““ANTECEDENTES 

 
I.- El Ayuntamiento de Canals es titular de un inmueble ubicado en la c/ XXXXX nº XXX de la 
localidad (Datos Registrales: Finca XXXXX, Libro XXXXX, Tomo XXXXX, Folio XXXXX) (Datos 
catastrales XXXXXXXXXXXXXXXXX). 
El citado inmueble cuenta con licencia de apertura de establecimiento (Resolución de 23 de marzo de 
2017) para la actividad de Centro de convivencia de mayores. 
Se pretende que el citado inmueble, de titularidad pública, sea un lugar de encuentro donde se 
desarrollen actividades de fomento de la convivencia, ocio, esparcimiento, integración, dinamización 
social y cultural, promoción de hábitos saludables y otros servicios para el colectivo de mayores de la 
localidad. 
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El carácter permanente de las prestaciones y fines que se persiguen orientan al análisis previo de 
necesidades, medios y forma de gestión, lo determina la necesidad de una previa memoria 
justificativa que funde las decisiones a adoptar. 
 
II.- Que, en esta misma dirección, por acuerdo pleno de 31 de mayo de 2018 se adoptó el siguiente, 
que en la parte dispositiva establecía: 
 
“PRIMERO. - Incoar el expediente de conveniencia y oportunidad al que se refiere el artículo 97 del 
Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, por el que se aprueba el Texto Refundido de las 
Disposiciones Legales vigentes en materia de Régimen Local-TRRL-, para la prestación del servicio 
público de Centro de convivencia de mayores. 
 
SEGUNDO. - Constituir una comisión de Estudio integrada por los siguientes miembros: 
1º.- Presidente: Sr. D. Ricardo Requena Muñoz, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Canals, o 
Concejal en quien delegue. 
2º.- Vocales: 
 - Sr. D. XXXXXXXXXXXXX, Concejal delegado del servicio A.2 Servicios socio-sanitarios: 
Bienestar Social, Servicios Sociales, Sanidad y Salud, o Concejal en quien delegue. 
 - Sra. Dña. XXXXXXXXXXXXX, Asistenta Social del Ayuntamiento de Canals, o funcionario 
en quien delegue. 
 
 - Sra. TAG Jefa del Servicio de Desarrollo Local y Servicios Públicos, XXXXXXXXXXX o 
funcionario en quien delegue. 
 - Sr. D. XXXXXXXXXXXXX, TAG del Servicio de Intervención o funcionario en quien delegue. 
 - Sr. D. XXXXXXXXXXXX, Arquitecto Municipal o funcionario en quien delegue. 
 - Secretario de la Comisión Sr. D. XXXXXXXXXXX, Vicesecretario de la Corporación o 
funcionario que le sustituya. 
 
TERCERO. - Encargar a dicha Comisión de Estudio la elaboración de la memoria relativa a los 
aspectos social, jurídico, técnico y financiero de la prestación del servicio. Debiendo quedar 
garantizado en todo caso el cumplimiento del objetivo de estabilidad presupuestaria y de la 
sostenibilidad financiera del ejercicio de las competencias de la Corporación municipal. 
 
CUARTO. - Someter a la consideración del Pleno la citada Memoria, una vez redactada por la 
Comisión de Estudio, a efectos de su aprobación. 
 
QUINTO. - Notificar a los interesados para su conocimiento y efectos. 
 
SEXTO. - Dar traslado al Servicio Municipal de Desarrollo Local y Servicios Públicos a efectos de 
tramitación del expediente.” 
 
III.- Que la Comisión constituida no ha remitido la Memoria a la consideración del Pleno, y siendo que 
algunos de los titulares de la misma ya no ostentan representación, cargo o puesto en esta 
Corporación y que es voluntad de la nueva corporación incoar el expediente de conveniencia y 
oportunidad al que se refiere el artículo 97 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, por 
el que se aprueba el Texto Refundido de las Disposiciones Legales vigentes en materia de Régimen 
Local, para la prestación del servicio público de Centro de Convivencia de Mayores. 
 
IV.- Que existe informe favorable de la Técnica del Servicio de Desarrollo Local y Servicios Públicos, 
de fecha 15 de noviembre de 2019. 
 

FUNDAMENTOS JURÍDICOS 
 

A.- El art 192 de la Ley 8/2010, de 23 de junio, de régimen local de la Comunitat Valenciana (LVRL) 
señala: Las entidades locales acordarán, de manera expresa, la creación del servicio público local y 
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aprobarán el reglamento por el que se regule, antes de empezar a prestarlo. Asimismo, determinarán 
las modalidades de prestación y el régimen estatutario de los usuarios. 
 
B.- Estas previsiones no difieren, en esencia, de las que establece el Decreto de 17 de junio de 1955, 
por el que se aprueba el Reglamento de Servicios de las Corporaciones Locales(RSCL) en sus 
artículos 30 y siguientes. 
  
C.- Por su parte el artículo 97 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, por el que se 
aprueba el texto refundido de las disposiciones vigentes en materia de Régimen Local (TRRL), 
dispone: 

“1. Para el ejercicio de actividades económicas por las Entidades locales se requiere: 
-  
- a) Acuerdo inicial de la Corporación, previa designación de una comisión de estudio 
compuesta por miembros de la misma y por personal técnico. 
- b) Redacción por dicha Comisión de una memoria relativa a los aspectos social, jurídico, 
técnico y financiero de la actividad económica de que se trate, en la que deberá determinarse la 
forma de gestión, entre las previstas por la Ley, y los casos en que debe cesar la prestación de la 
actividad. Asimismo, deberá acompañarse un proyecto de precios del servicio, para cuya fijación se 
tendrá en cuenta que es lícita la obtención de beneficios aplicable a las necesidades generales de la 
Entidad local como ingreso de su Presupuesto, sin perjuicio de la constitución de fondos de reserva y 
amortizaciones. 
- c) Exposición pública de la memoria después de ser tomada en consideración por la 
Corporación, y por plazo no inferior a treinta días naturales, durante los cuales podrán formular 
observaciones los particulares y Entidades, y 
- d) Aprobación del proyecto por el Pleno de la Entidad local. 

 
- 2. Para la ejecución efectiva en régimen de monopolio de las actividades reservadas de acuerdo 
con lo dispuesto en el artículo 86.2 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de 
Régimen Local, se requerirá el cumplimiento de los trámites previstos en el número anterior referidos 
a la conveniencia del régimen de monopolio y se recabará informe de la autoridad de competencia 
correspondiente, si bien el acuerdo a que se refiere su apartado d) deberá ser optado por mayoría 
absoluta del número legal de miembros de la Corporación. 
- Recaído acuerdo de la Corporación, se elevará el expediente completo al órgano competente de 
la Comunidad Autónoma. Ésta deberá resolver sobre su aprobación en el plazo de tres meses. 
- Si se solicitase dictamen del Consejo de Estado o del órgano consultivo superior del Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma, donde existiese, no se computará el tiempo invertido en 
evacuar la consulta.” 
 
 

D.- Igualmente el artículo 197 Requisitos para la prestación de servicios y ejercicio de 
actividades económicas de la Ley 8/2010, de 23 de junio, de régimen local de la Comunitat 
Valenciana (LVRL)señala:  
 

- 1. Los acuerdos de las entidades locales relativos a la prestación de servicios y al ejercicio de 
actividades económicas requerirán la tramitación de un procedimiento en el que se acredite la 
conveniencia y oportunidad de la iniciativa para los intereses públicos locales. 

 
- 2. El expediente se tramitará de acuerdo con el siguiente procedimiento: 

a) Acuerdo inicial del Pleno. La adopción del acuerdo requerirá la elaboración previa, por 
una comisión nombrada al efecto de una memoria comprensiva de los aspectos sociales, 
financieros, técnicos y jurídicos de la actividad, la forma de gestión, la previsión de los 
ingresos y precio de los servicios ofertados y los supuestos de cese de la actividad. 
b) Exposición pública, por plazo no inferior a un mes, a efectos de reclamaciones y 
alegaciones. 
c) Aprobación del proyecto por el Pleno de la entidad. 
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- 3. Cuando los servicios reservados se presten en régimen de libre concurrencia, bastará para su 
establecimiento el acuerdo del Pleno de la entidad, que determinará la forma de gestión del servicio. 

 
- 4. Cuando los servicios reservados se presten en régimen de monopolio, el acuerdo del Pleno 
deberá adoptarse por mayoría absoluta del número legal de miembros de la corporación, y requerirá 
la aprobación del Consell, que se otorgará si concurren las circunstancias de interés público 
legitimadoras de la exclusión de la iniciativa privada, tales como la imposibilidad física o económica 
de establecer más de una infraestructura de red para el servicio, o lo aconsejen razones de 
seguridad, salubridad u orden público. Recaído acuerdo de la corporación, se elevará expediente 
completo a la consellería competente en materia de administración local. La resolución del Consell 
deberá adoptarse en el plazo de tres meses desde la recepción del expediente completo, 
entendiéndose aprobada si no hay resolución expresa en dicho plazo. 

 
- 5. El acuerdo aprobatorio de la prestación de los servicios en régimen de monopolio comportará 
la declaración de utilidad pública y la necesidad de ocupación de los bienes o adquisición de los 
derechos afectados por el servicio. 

 
En virtud de lo expuesto, el Pleno acuerda: 

 
PRIMERO. - Incoar el expediente de conveniencia y oportunidad al que se refiere el artículo 97 

del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, por el que se aprueba el Texto Refundido de 
las Disposiciones Legales vigentes en materia de Régimen Local-TRRL-, para la prestación del 
servicio público de Centro de convivencia de mayores. 
 

SEGUNDO. - Constituir una comisión de Estudio integrada por los siguientes miembros: 
1º.- Presidente: Sra. Dña Mª Jose Castells Villalta, Alcaldesa Presidenta del Ayuntamiento de Canals, 
o Concejal en quien delegue. 
2º.- Vocales: 
 - Sra. Dña, Verónica Ferri Fayos, Concejala delegada del servicio A.2 Servicios socio-
sanitarios: Bienestar Social, Servicios Sociales, Sanidad y Salud, o Concejal en quien delegue. 
 - Sra. Dña. XXXXXXXXXXXX, Asistenta Social del Ayuntamiento de Canals, o funcionario en 
quien delegue. 
 - Sra. TAG Jefa del Servicio de Desarrollo Local y Servicios Públicos, XXXXXXXXXXXX o 
funcionario en quien delegue. 
  

- Sr. D. Vicente Sancho Miñana Sanchez, Interventor del Ayuntamiento de Canals o 
funcionario en quien delegue. 
 - Sr. D. XXXXXXXXXX, Arquitecto Municipal o funcionario en quien delegue. 
 - Secretario de la Comisión Sr. D. XXXXXXXXXXXXX, Vicesecretario de la Corporación o 
funcionario que le sustituya. 
 

TERCERO.- Encargar a dicha Comisión de Estudio la elaboración de la memoria relativa a los 
aspectos social, jurídico, técnico y financiero de la prestación del servicio. Debiendo quedar 
garantizado en todo caso el cumplimiento del objetivo de estabilidad presupuestaria y de la 
sostenibilidad financiera del ejercicio de las competencias de la Corporación municipal. 
 

CUARTO.- Someter a la consideración del Pleno la citada Memoria, una vez redactada por la 
Comisión de Estudio, a efectos de su aprobación. 
 

QUINTO.- Notificar a los interesados para su conocimiento y efectos. 
 

SEXTO.- Dar traslado al Servicio Municipal de Desarrollo Local y Servicios Públicos a efectos 
de tramitación del expediente.” 
” 
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4. ASSUMPTES DICTAMINATS PER LA COMISSIÓ INFORMATIVA MUNICIPAL DE 

SOCIETAT, CULTURA, D’URBANISME I MEDI AMBIENT. 
 

4.1. PROPOSTA DEL REGIDOR D’ESPORTS SOBRE CONFORMACIÓ DEL CONSELL 
MUNICIPAL D’ESPORTS. 

 
Es dóna compte de la Proposta d’acord  de la regidoria delegada de 13 de novembre de 2019 

que va ser dictaminada favorablement per la Comissió Municipal Informativa de Societat, Cultura, 
d’Urbanisme i Medi ambient, en sessió celebrada el dia 18 de novembre de 2019 (sessió 3/2019), i que 
se sotmet a votació en el present punt. 

. . . 
 

Obert el torn d’intervencions, es produeixen les que, en síntesi, s’assenyalen. 
 
El Sr. Tornero Soriano (del Grup Municipal Canals en Moviment) manifestant que bona nit a 

totes i tots , simplement explicar que es la composició del consell del esport bueno sabeu que per 
dubtes en el seu reglament en la legislatura passada no es va arribar a configurar simplement nosaltres 
simplement hem fet una interpretació del reglament per a poder configurar el mes ràpid possible. 
Simplement el reglament diu que s’han de nomenar 4 persones elegides per el regidor escoltades a 
associacions i clubs , 3 persones escollides pels clubs i 1 persona en jocs escolars . El que nosaltres 
vam fer va ser demanar-los als clubs que presentaren persones voluntàries per a formar part del 
consell , es van presentar 8 persones, vam fer una votació i per a que totes elles formaren part del 
consell el que vam fer es els 3 primers son els que presentem com a escollits per els clubs i 
associacions , el quart, quint, sisé i seté son els que jo trie i vos presente ací al plenari per a que 
formen part del consell del esport i el octau membre donat que no tenim jocs escolars com a substitució 
d’aquesta figura entra també el que va quedar en la posició 8. Per tant les huit persones que es van 
presentar per a formar part del consell del esport son les 8 persones que formen part d’ell, a les que hi 
ha que agrair-les que de manera desinteressada participen en aquest òrgan. 

Volia afegir tot i que ho vaig dir que en el reglament no apareix la figura de representat dels 
partits, vaig dir tant als dos partits de l’oposició que si voleu formar part tot i que no estiga oficialment 
cada vegada que fem una convocatòria del consell , vos ho dic i podeu vindre sense cap problema i 
participar en el consell com una persona mes. 

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que disculpa alcaldessa, sobre aquest punt simplement 

demanar-li , gràcies , si ens interessaria que ens convidares com no tinguem un representant per lo 
menys saber-ho i si volem assistir i col·laborar. 

 
El Sr. Pérez Garcia manifestant que entenc que vindrà també un poquet amb la normativa o el 

propi reglament del ajuntament, si que crec que intentar de la forma mes àgil possible, al final quant es 
faja el consell si podem acudir pues estarem assabentats del que es tracta i en el cas de que així no 
fora pues no se vorer la forma de que si ens pots enviar les actes per correu qualsevol, mes que res 
per tindre eixe imput del que s’està tractant al consell d’esports que entenguem que es un. Tots son 
importants però bueno al final aquest consell d’esports, que al final aquest consell té una responsabilitat 
molt gran en el tema de subvencions representa a molts veïns, veïnes, xiquets i xiquetes del poble. Per 
tant crec que es un consell consultiu dels mes importants que te aquest ajuntament.  

 
El Sr. Tornero Soriano assenyalant que si, cap problema vull dir vos enviaré a la persona que 

hem digueu quant hi haja una convocatòria vos enviaré també una invitació per a que participeu i 
després una copia de les actes sense cap problema.  

 
. . . 

 
No produint-se altres intervencions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense mes tràmits 

la proposta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
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Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

 
Per tant, l’Ajuntament Ple aprova i la Sra. Alcaldessa proclama adoptat el següent 

ACORD: 
 “Aprobar la siguiente propuesta: 
 

” 
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” 
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5. ASSUMPTES DICTAMINATS PER LA COMISSIÓ INFORMATIVA MUNICIPAL 
D’ECONOMIA I ESPECIAL DE COMPTES. 

 
5.1. PROPOSTA DE 23 D’OCTUBRE DE 2019 DEL REGIDOR DELEGAT D’ECONOMIA DE 

MODIFICACIÓ PUNTUAL DE L’INVENTARI DE BENS (EXP. 1/2019). 
 
Es dóna compte de la Proposta d’acord  de la regidoria delegada de  23 d’octubre de 2019 

(original en castellà) que va ser dictaminada favorablement per la Comissió Municipal Informativa 
d’Economia i Especial de Comptes, en sessió celebrada el dia 12 d’agost de 2019 (sessió 9/2019), i 
que se sotmet a votació en el present punt.  
 

. . . 
 

Obert el torn d’intervencions, es produeixen les que, en síntesi, s’assenyalen. 
 
El Sr. Martínez Penalba (del Grup Municipal Compromís per Canals) manifestant que bona nit 

a totes i a tots , el 5.1 es la inclusió alimentari d’un vehicle de la brigada municipal , en concret es tracta 
d’una furgoneta simplement això . 

 
. . . 

 
No produint-se altres intervencions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense mes tràmits 

la proposta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

 
Per tant, l’Ajuntament Ple aprova i la Sra. Alcaldessa proclama adoptat el següent 

ACORD: 
 “ANTECEDENTES: 

 

1º.- Consta Providencia de la Alcaldía de fecha 14 de octubre de 2018, mediante la que se 

ordena al Servicio de Patrimonio de este Ayuntamiento la incoación del oportuno expediente de alta 

en el Inventario de Bienes Municipal del vehículo que se cita a continuación. 

 

2º.- En el Ayuntamiento de Canals consta aprobado Inventario Municipal de Bienes por el 

Pleno Municipal celebrado el 31 de marzo de 2011, referido a la situación a 31 de diciembre de 2005. 

 

3º.- En el citado Inventario NO figura inscrito el siguiente vehículo: 

 

Clase vehículo: Vehículo industrial 

Marca: Nissan 

Modelo: NV400 

Matrícula: XXXXXXXX 

Bastidor: XXXXXXXXXXXXXX 

 

4º.- Consta resolución de la Alcaldía, de fecha 29 de mayo de 2019, sobre adjudicación de 

contrato de suministro de vehículo industrial. 
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5º.-   Consta Acta de recepción de suministros, firmada por la Sra. Alcaldesa-Presidenta y por la 

empresa suministradora, del siguiente tenor literal: 

 
 

 6º.- Consta informe del Servicio de Patrimonio de este Ayuntamiento, de fecha 21 de octubre 

de 2019.1 

FUNDAMENTOS JURÍDICOS: 

 

 A.- La aprobación del Inventario, una vez formado, así como de su rectificación y 

comprobación, corresponde al Pleno de la Corporación Local, de acuerdo con el Art. 34 del Real 

Decreto 1372/1986, de 13 de junio, por el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las Entidades 

Locales (en adelante RB). 

 

 Obviamente, la aprobación no excluye la rectificación anual e incluso su comprobación, que 

deberá llevarse a cabo por el propio órgano competente para su aprobación y no sólo porque 

expresamente lo diga el Art. 34 del RB, sino en base y fundamento al principio contrarius actus. Quien 

tiene la potestad de aprobar la tiene para rectificar, revisar o modificar. 

 

 La rectificación del Inventario se verificará anualmente, reflejándose las vicisitudes de toda 

índole de los bienes y derechos durante esa etapa, consignándose al efecto adquisiciones, 

enajenaciones, permutas, servidumbres, cesiones, etc. Como es natural, esta rectificación anual u 

ordinaria en nada desdice de las posibles rectificaciones que puedan proceder en virtud de los 

procedimientos de revisión que hayan de incorporarse en su caso. La rectificación anual debe recoger 

                                                           
1 Consta el “Fiscalizado y conforme” del Interventor del Ayuntamiento de Canals, de fecha 24 de octubre de 

2019 en este documento. 
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las variaciones ocurridas durante el año y los errores que no hayan sido detectados con anterioridad, 

pero ello sin perjuicio de la revisión que pueda proceder según los procedimientos ordinarios, pues 

sería absurdo que una omisión involuntaria no pudiera salvarse hasta el año siguiente. 

 

 Con independencia de la rectificación anual, se llevará a cabo la comprobación cada vez que 

se produzca la renovación de la Corporación, debiéndose consignar el resultado final del Inventario, 

sin perjuicio de levantar acta adicional con objeto de exigir las responsabilidades que pudieran 

derivarse para los miembros salientes y, en su día, para los entrantes. 

 

 B.- Cabe en todo momento incorporar al Inventario nuevas propiedades mediante acuerdos 

puntuales sin esperar a la rectificación anual obligada en todo caso. 

 

 El Reglamento de Bienes de las Entidades Locales impone, como obligación mínima, la de 

rectificar anualmente le Inventario de Bienes, pero en ningún modo prohíbe incorporaciones e 

inclusiones puntuales durante el ejercicio cuando ello es preciso. Si sólo pudiera acordarse la 

inclusión o exclusión una vez al año sería preciso, por ejemplo, demorar los expedientes de cesión 

gratuita hasta la conclusión del ejercicio, pues uno de los documentos a aportar es la certificación de 

la inscripción del bien a ceder en el Inventario (Art. 110.1.c) del RB). Igualmente sufrirían una demora 

injustificable los de enajenación, permuta, etc. 

 

 Por todo ello es frecuente que las Corporaciones adopten acuerdos puntuales de inclusión de 

bienes en el Inventario cuanto tales bienes son propiedad de la Administración municipal y por las 

causas que sean no figuran en el mismo. Esta es la solución a adoptar por el Ayuntamiento: antes de 

expedir la certificación deberán proponer al Pleno, previos los trámites oportunos (informes y 

dictámenes de la Comisión Informativa) la inclusión en el Inventario de las alteraciones jurídicas 

habidas con las segregaciones, obra nueva y división horizontal practicadas. Los mismos argumentos 

son aplicables respeto a las bajas que se produzcan a lo largo del ejercicio. 

 

 C.- Como se ha señalado, la competencia para la aprobación, comprobación y, por ende, 

rectificación del Inventario se atribuye al Pleno de la Corporación por el Art. 34 del RB cuyo tenor 

literal dispone: El Pleno de la Corporación Local será el órgano competente para acordar la 

aprobación del inventario ya formado, su rectificación y comprobación. 

 

 Es en base a todo lo puesto de manifiesto, el Pleno Municipal aprueba lo siguiente: 

 

PRIMERO. - Acordar la rectificación puntual del Inventario de Bienes del Ayuntamiento de 

Canals en vigor, del ejercicio 2005 –último aprobado- por lo que respecta al Epígrafe 5 (Vehículos), 

por alta del bien que se detalla a continuación, con efectos en dicho Inventario que se especifica para 

cada uno de ellos: 

 

Ayuntamiento de Canals            

Epígrafe 5º- Vehículos 

   Expediente:  Código:    Inv. Inicial:29/05/2019 

       Fecha de alta: 29/05/2019 

………………………………………………………………………………………………………………………

…………… 
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Tracción:       Mecánica        

       Matrícula: 

 

Descripción: Vehículo industrial Nissan NV400 

 

Título:   Adquirido de Talleres Xàtiva SA, con fecha 29 de mayo de 2019 

 

Destino: Brigada de Obras y Servicios 

 

Departamento: 

 

Responsable: XXXXXXXXXXXXXXXX 

 

DATOS ECONÓMICOS 

 

Coste Euros………………………………… 13.000’00 euros 

 Amortización Euros……………………………  0’00 euros 

                     

 

Valor en euros 

 

REVISIONES Y SEGUROS 

 

Próxima revisión I.T.V.:            27/10/2020                                         Vencimiento Seguro:   

 

 

Tipo seguro: 

 

Compañía Aseguradora: AXA Seguros Generales SA 

 

 

Signatura archivo 

Observaciones 

 

SEGUNDO. - Notifíquese lo aprobado al Servicio de Patrimonio de este Ayuntamiento a los 

efectos procedentes.” 

 
5.2. PROPOSTA DE 8 DE NOVEMBRE DE 2019 DEL REGIDOR DELEGAT D’ECONOMIA 

DE MODIFICACIÓ PUNTUAL D’INVENTARI DE BENS (EXP. 2/2019). 
 
Es dóna compte de la Proposta d’acord de la regidoria delegada de  8 de novembre de 2019 

(original en castellà) que va ser dictaminada favorablement per la Comissió Municipal Informativa 
d’Economia i Especial de Comptes, en sessió celebrada el dia 12 d’agost de 2019 (sessió 9/2019), i 
que se sotmet a votació en el present punt.  
 

. . . 
 

Obert el torn d’intervencions, es produeixen les que, en síntesi, s’assenyalen. 
 

XXXXXXXX 

13.000’00 € 
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El Sr. Martínez Penalba manifestant que de la rectificació puntual d’inventari per a la sessió a 
la conselleria de la servidumbre del aqüeducte amb la finalitat que la empresa que gestiona la 
depuradora puga cedir al lloc per al manteniment de les canonades, bàsicament. 

 
. . . 

 
No produint-se altres intervencions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense mes tràmits 

la proposta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

 
Per tant, l’Ajuntament Ple aprova i la Sra. Alcaldessa proclama adoptat el següent 

ACORD: 
 “ANTECEDENTES: 

 
1º.- Acuerdo de Pleno del Ayuntamiento de Canals de 31 de marzo de 2011, de aprobación 

del Inventario Municipal de Bienes, referido a la situación a 31 de diciembre de 2005. 
 
 2º.- Informe de 18 de julio de 2018 de Dª XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX, sobre la inscripción, 
en el Inventario Municipal y en el registro de la Propiedad, de los bienes titularidad del Ayuntamiento 
de Canals, adquiridos dentro del expediente expropiatorio seguido para la ejecución de las obras del 
Proyecto “Saneamiento rio Canyoles, depuradora de los núcleos de l’Alcudia de Crespins y Canals”, 
iniciado en virtud de acuerdo Plenario del Ayuntamiento de Canals de 11 de marzo de 1988. 
 
 Escrito de la Jefa del Servicio de Urbanismo, Obras y Actividades de 21 de febrero de 2019 
mediante el que se remite: 
 

3º.- Informe que emite la Jefa del Servicio de Urbanismo, Obras y Actividades sobre la 
inscripción, en el registro de la propiedad, de los bienes titularidad del Ayuntamiento de Canals, 
adquiridos dentro del expediente expropiatorio seguido para la ejecución de las obras del proyecto 
“SANEAMIENTO RIO CANYOLES, DEPURACION DE LOS NUCLEOS DE ALCUDIA DE CRESPINS 
Y CANALS”, iniciado en virtud de acuerdo de plenario del Ayuntamiento de Canals de 11 de marzo de 
1988.  
 

4º.- Informe del Arquitecto Municipal de fecha 14 de febrero de 2019 al que se adjunta: 
 

-Relación de bienes y derechos objeto del mismo, donde constan los datos identificativos, así 
como la valoración de estos. 
 

-Planos debidamente firmados donde se determinan la dimensión y situación de los derechos 
(propiedad y/o servidumbres) en relación con los linderos y la finca sirviente. 
 

5º.- Relación indiciada y compulsada de documentos obrantes en el Servicio de Urbanismo, 
Obras y Actividades que en relación con el expediente de expropiación “Saneamiento rio Canyoles, 
depuración de los núcleos de l’Alcudia de Crespins y Canals”, dentro del ámbito del informe emitido 
por Dª XXXXXXXXXXXXXXX, y copia compulsada de los documentos relacionados. 
 

6º.- En el Inventario Municipal de Bienes, referido en el punto 1º de los antecedentes, consta: 
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- Inscrita en la ficha 182 solar urbano de 1985 m², que se corresponde con la expropiada 
parcela 124 del polígono 16, si bien la inscripción es incompleta por cuanto debe 
realizarse una modificación que subsane la citada situación, incorporando el título, 
finalidad, superficie real, plano corregido y demás incidencias detectadas al contenido de 
la citada ficha. 
 

- No constan, por omisión, y deben ser objeto de alta en el Epígrafe 2º “Derechos reales” 
del Inventario Municipal, las servidumbres de acueducto constituidas sobre las parcelas, 
del Poligono 16, siguientes:  147, 145, 144, 122 y 101. 

 
7º.- El título de dominio sobre los bienes y derechos que anteceden derivan del expediente de 

expropiación seguido para la ejecución de las obras del Proyecto “Saneamiento rio Canyoles, 
depuradora de los núcleos de l’Alcudia de Crespins y Canals”, iniciado en virtud de acuerdo Plenario 
del Ayuntamiento de Canals de 11 de marzo de 1988, estando de manifiesto en la documentación 
incorporada al expediente (ver antecedente 5º). 

 
8º.- Reseñar que la situación fáctica creada obedece a un expediente de expropiación forzosa 

que en su momento no se finalizó adecuadamente. 
 
-Al respecto en el informe de Jefatura del Servicio de Urbanismo, Obras y Actividades de 

fecha 31 de octubre de 2018, incorporado al expediente, entre otros extremos, pone de manifiesto lo 
siguiente: 

 
<< El expediente expropiatorio al que se hace referencia en los antecedentes debió finalizar 

con el registro de los bienes y derechos objeto de la expropiación en el Registro de la Propiedad en 

su momento, en base a lo establecido en el artículo 53 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 de 

Expropiación Forzosa, en la redacción vigente en aquel momento, donde se señalaba: 

 
“Artículo cincuenta y tres. 

El acta de ocupación que se extenderá a continuación del pago, acompañada de los justificantes 
del mismo, será título bastante para que en el Registro de la Propiedad y en los demás Registros 
públicos se inscriba o tome razón de la transmisión de dominio y se verifique, en su caso, la 
cancelación de las cargas, gravámenes y derechos reales de toda clase a que estuviere afectada la 
cosa expropiada 

El acta de ocupación, acompañada del justificante de la consignación del precio o del 
correspondiente resguardo de depósito, surtirá iguales efectos. 

Los expresados documentos serán también títulos de inmatriculación en el Registro de la 
Propiedad.” 

 

Sin embargo, no concluyó con la correspondiente inscripción registral, hallándose este trámite 

pendiente de realizar. 

  

Tal y como se desprende del informe evacuado por Dª. XXXXXXXXXXXX, de fecha 18 de 

julio de 2018, se han producido transmisiones posteriores a la fecha de las expropiaciones, a la de los 

convenios de expropiación, y/o a las fechas de pago, existiendo la necesidad de inscribir en los 

registros públicos (Inventario de Bienes y Registro de la Propiedad) los bienes y derechos objeto de la 

expropiación.” >> 

 
-Del informe del Arquitecto Municipal de fecha 14 de febrero de 2019 que incluye concreción 

de los bienes y derechos objeto del presente expediente, así como su valoración, se desprenden 
determinadas disfunciones entre los bienes y derechos objeto del procedimiento expropiatorio y la 
realidad fáctica de los mismos, refiriéndose estas en las respectivas fichas del informe para cada bien 
o servidumbre constituida. 
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 -Que los informes reseñados en los antecedentes 2º y 3º vienen a concluir que dada la 
situación creada, se hace conveniente modificar la situación en el Inventario de Bienes Municipal, por 
lo que respecta a la ficha 182, subsanando las omisiones observadas, así como dar de alta los 
derechos de servidumbre en el epígrafe 2º del Inventario de Bienes Municipal constituidos sobre las 
parcelas 144, 122, 101, 145 y 147 del Polígono 16 todas ellas, debiéndose unir plano anexo a cada 
una de las fichas dimanante de las modificaciones /altas que se realizan, aportados todos ellos en el 
informe del Arquitecto Municipal de 14 de febrero de 2019. 
  
 9º.- Consta informe de la Jefatura del Servicio de Patrimonio de fecha 4 de noviembre de 
2019, que cuenta con el visto y conforme de la Secretaria General.2 
 
 A los citados hechos le son de aplicación los siguientes 
 

FUNDAMENTOS JURÍDICOS: 
 

 A. La aprobación del Inventario, una vez formado, así como de su rectificación y 
comprobación, corresponde al Pleno de la Corporación Local, de acuerdo con el Art. 34 del Real 
Decreto 1372/1986, de 13 de junio, por el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las Entidades 
Locales (en adelante RB). 
 

Obviamente, la aprobación no excluye la rectificación anual e incluso su comprobación, que 
deberá llevarse a cabo por el propio órgano competente para la aprobación y no sólo porque 
expresamente lo diga el Art. 34 del RB, sino en base y fundamento al principio contrarius actus. Quien 
tiene la potestad de aprobar la tiene para rectificar, revisar o modificar. 
 

La rectificación del Inventario se verificará anualmente, reflejándose las vicisitudes de toda 
índole de los bienes y derechos durante esa etapa, consignándose al efecto adquisiciones, 
enajenaciones, permutas, servidumbres, cesiones, etc. Como es natural, esta rectificación anual u 
ordinaria en nada desdice de las posibles rectificaciones que puedan proceder en virtud de los 
procedimientos de revisión que hayan de incoarse en su caso. La rectificación anual debe recoger las 
variaciones ocurridas durante el año y los errores que no hayan sido detectados con anterioridad, 
pero ello sin perjuicio de la revisión que pueda proceder según los procedimientos ordinarios, pues 
sería absurdo que una omisión involuntaria no pudiera salvarse hasta el año siguiente. 
 
 Con independencia de la rectificación anual, se llevará a cabo la comprobación cada vez que 
se produzca la renovación de la Corporación, debiéndose consignar el resultado al final del inventario, 
sin perjuicio de levantar acta adicional con objeto de exigir las responsabilidades que pudieran 
derivarse para los miembros salientes y, en su día, para los entrantes.  
 
 B. Cabe en todo momento incorporar al Inventario nuevas propiedades mediante acuerdos 
puntuales sin esperar a la rectificación anual obligada en todo caso. 
 
 El Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, impone, como obligación mínima, la de 
rectificar anualmente el Inventario de Bienes, pero en ningún modo prohíbe incorporaciones e 
inclusiones puntuales durante el ejercicio cuando ello es preciso. Si sólo pudiera acordarse la 
inclusión o exclusión una vez al año sería preciso, por ejemplo, demorar los expedientes de cesión 
gratuita hasta la conclusión del ejercicio, pues uno de los documentos a aportar es la certificación de 
la inscripción del bien a ceder en el Inventario (Art. 110.1 c) RB).  Igualmente sufrirían una demora 
injustificable los de enajenación, permuta, etc. 
 

                                                           
2 Consta a pie de este documento el “Fiscalizado y Conforme” del Interventor Local fechado el 12 de noviembre 

de 2019. 



 
 
 

18 / 57 

 Por todo ello es frecuente que las Corporaciones adopten acuerdos puntuales de inclusión de 
bienes en el Inventario cuando tales bienes son propiedad de la Administración municipal y por las 
causas que sean no figuran en el mismo.   
 
 

C.- Debe tenerse en consideración, en el supuesto que nos ocupa, entre otros, el contenido 
de los artículos 17 a 35 del Real Decreto 1372/1986, de 13 de junio, por el que se aprueba el 
Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, en los que se señala: 

 
“Artículo 17 
1. Las Corporaciones Locales están obligadas a formar inventario de todos sus bienes y derechos, 
cualquiera que sea su naturaleza o forma de adquisición. 
2. Con sujeción a las normas contenidas en esta Sección, se formarán inventarios separados de los 
bienes y derechos pertenecientes a entidades con personalidad propia y dependientes de las 
Corporaciones Locales. 
Igualmente, se formarán inventarios separados de los bienes y derechos pertenecientes a 
establecimientos con personalidad propia e independiente, si la legítima representación 
correspondiere a las Corporaciones Locales. 
 
Artículo 18 
En el inventario se reseñarán, por separado, según su naturaleza, agrupándolos a tenor de los 
siguientes epígrafes: 
1º. Inmuebles. 
2º. Derechos reales. 
3º. (…). 
 
Artículo 19 
1. La reseña de los bienes en el inventario se efectuará con numeración correlativa por cada uno de 
ellos, dentro del respectivo epígrafe. 
2. A continuación, se dejará espacio en blanco para consignar las variaciones que se produjeren en el 
curso del ejercicio y la cancelación de los asientos. 
 
Artículo 20 
El inventario de los bienes inmuebles expresará los datos siguientes: 
a) Nombre con que fuere conocida la finca, si tuviere alguno especial. 
b) Naturaleza del inmueble. 
c) Situación, con indicación concreta del lugar en que radicare la finca, vía pública a que diere frente y 
números que en ella le correspondiera, en las urbanas, y el paraje, con expresión del polígono y 
parcela catastral, si fuere posible, en las rústicas. 
d) Linderos. 
e) Superficie. 
f) En los edificios, características, noticia sobre su construcción y Estado de conservación. 
g) Tratándose de vías públicas, en el inventario deberán constar los datos necesarios para su 
individualización, con especial referencia a sus límites, longitud y anchura. 
h) Clase de aprovechamiento en las fincas rústicas. 
i) Naturaleza de dominio público o patrimonial, con expresión de si se trata de bienes de uso o de 
servicio público, patrimoniales o comunales. 
j) Título en virtud del cual se atribuyere a la entidad. 
k) Signatura de inscripción en el Registro de la propiedad, en caso de que fuere inscribible. 
l) Destino y acuerdo que lo hubiere dispuesto. 
m) Derechos reales constituidos a su favor. 
n) Derechos reales que gravaren la finca. 
ñ) Derechos personales constituidos en relación con la misma. 
o) Fecha de adquisición. 
p) Costo de la adquisición, si hubiere sido a título oneroso, y de las inversiones efectuadas y mejoras. 
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q) Valor que correspondería en venta al inmueble, y 
r) Frutos y rentas que produjere. 
 
Artículo 21 
El inventario de los derechos reales comprenderá las circunstancias siguientes: 
a) Naturaleza. 
b) Inmueble sobre el que recayere. 
c) Contenido del derecho. 
d) Título de adquisición. 
e) Signatura de la inscripción en el Registro de la propiedad. 
f) Costo de la adquisición, si hubiere sido onerosa. 
g) Valor actual, y 
h) Frutos y rentas que produjere. 
 
Artículo 29 
1. Siempre que fuere posible, se levantarán planos de planta y alzado de edificios y parcelarios que 
determinen gráficamente la situación, lindero y superficie de los solares, parcelas no edificadas y de 
las fincas rústicas, con referencia, en estas, a vértices de triángulos de tercer Orden o topográficos o 
a puntos culminantes y fijos del terreno. 
2. En todo caso, se obtendrán fotografías, debidamente autenticadas, de los bienes muebles 
históricos, artísticos o de considerable valor económico. 
 
Artículo 30 
1. Todos los documentos que refrendaren los datos del inventario y, en especial, los títulos de 
dominio, actas de deslinde y valoración, planos y fotografías, se archivarán con separación de la 
demás documentación municipal. 
2. Al inventariar cada uno de los bienes se consignará, como último dato, la signatura del lugar del 
archivo en que obrare la documentación correspondiente. 
 
Artículo 32 
1. Los inventarios serán autorizados por el Secretario de la corporación con el visto bueno del 
Presidente y una copia del mismo y de sus rectificaciones se remitirá a la Administración del Estado y 
de la Comunidad Autónoma. 
 
Artículo 33 
1. La rectificación del inventario se verificará anualmente, y en ella se reflejarán las vicisitudes de toda 
índole de los bienes y derechos durante esa etapa. 
2. La comprobación se efectuará siempre que se renueve la corporación y el resultado se consignará 
al final del documento, sin perjuicio de levantar acta adicional con objeto de deslindar las 
responsabilidades que pudieran derivarse para los miembros salientes y, en su día, para los 
entrantes. 
 
Artículo 34 
El pleno de la Corporación Local será el órgano competente para acordar la aprobación del inventario 
ya formado, su rectificación y comprobación. 
 
Artículo 35 
En el libro de inventarios y balances se reflejarán anualmente los bienes, derechos y acciones de la 
entidad local y sus alteraciones, así como la situación del activo y pasivo, para determinar el 
verdadero patrimonio en cada ejercicio económico.” 
 

 D.- Así mismo debe tenerse en consideración lo dispuesto en el artículo 36 del Real Decreto 
1373/2009, de 28 de agosto, por el que se aprueba el Reglamento General de la Ley 33/2003, de 3 
de noviembre, del Patrimonio de las Administraciones Públicas -en adelante, RGPAP-, que señala: 
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“Artículo 36 Inventario y Registro 

Corresponderá al departamento u organismo que hubiera adquirido un bien o derecho en ejercicio de 
la potestad expropiatoria instar su alta en inventario, en la forma y con las menciones establecidas en 
la Ley y, en su caso, proceder a su inscripción en el Registro de la Propiedad o registro 
correspondiente, e incorporación al Catastro.” 
 

E.- De acuerdo con la normativa expuesta, el expediente administrativo que se siga para la 
elaboración, rectificación o comprobación del Inventario municipal de bienes y derechos, deberá 
contener los siguientes trámites: 

 

 Providencia de inicio. 

 Informe de los servicios técnicos municipales. 

 Informe del Servicio de Urbanismo. 

 Informe del responsable del Servicio de Patrimonio. 

 Informe del Secretario. 

 Fiscalización previa de la Intervención. 

 Dictamen de la Comisión Informativa competente en la materia. 

 Acuerdo plenario de aprobación del inventario, o de su rectificación o comprobación. 

 Certificación del Secretario del acuerdo adoptado, y remisión a la Comunidad Autónoma y 
Delegación de Gobierno del referido certificado. 

 Remisión de copia del Inventario a la Comunidad Autónoma y a la Delegación de Gobierno. 
 

Debe entenderse que no es preciso realizar trámite previo de información pública, ni de 

notificación personal a interesados, puesto que no está previsto en la normativa reguladora, ni tiene el 

Inventario efectos constitutivos. 

 

F.- Como se ha señalado, la competencia para la aprobación, comprobación y, por ende, la 
rectificación del inventario se atribuye al Pleno de la Corporación en virtud de lo dispuesto en el Art. 
34 del RBEL cuyo tenor literal consta transcrito en el fundamento jurídico “C”, debiendo tomarse el 
acuerdo, conforme al artículo 47.1 LBRL, por mayoría simple. 

  
No obstante, el Pleno puede delegar el ejercicio de estas atribuciones en el Alcalde o en la 

Junta de Gobierno Local, conforme a la previsión del artículo 22.4 LBRL, no constando delegación al 
respecto a la fecha de emisión del informe. 

 
 Es en base a todo lo puesto de manifiesto, el Pleno Municipal acuerda lo siguiente: 
 
 PRIMERO. - Acordar la rectificación puntual del Inventario de Bienes del Ayuntamiento de 
Canals del ejercicio de 2005 - último aprobado-, por lo que respecta al inmueble contenido en el 
Epígrafe I (ficha 182) reflejando en el mismo el título y demás omisiones detectadas, quedando, tras 
las modificaciones, la ficha de Inventario 182 (con su plano número 6 anexo) de la forma que se 
señala a continuación: 
 
“Ayuntamiento de Canals      Nº Ficha:        182         
Epígrafe 1º- Inmuebles 
   Expediente:  Código:    Inv. Inicial: 31/12/2005 
 
 
 
 
 
 
d). - Linderos: Ver plano número 6, adjunto. 
 

a). - Nombre de la finca SOLAR Ref. Catastral:  XXXXXXXXXXXXXXXX 

b). - Naturaleza: Urbana     Tipo: Solar 

c). - Situación:    Polígono XXXX, XXXX 
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e). - Superficie Solar:  2.654 m² según catastro         Alturas: ----                 Superficie 
construida: ------- 
(Calles y caminos): Longitud: -----  Anchura:   ----- 
 
f). - Características y estado: Suelo sin edificar ni urbanizado, agrario y barranco desembocadura rio 
Santos con Rio Canyoles.        
 
g). - Clase de aprovechamiento en las fincas rústicas: Agrario y barranco desembocadura rio Santos 
con Rio Canyoles. 
 
h). - Naturaleza de dominio público o patrimonial: Bien patrimonial. 
 
i). - Título en virtud del cual se atribuye a la entidad:   Convenio de adquisición de 25 de abril de 1995, 
firmado con los propietarios D. XXXXXXXXXXXX y D. XXXXXXXXXXX, dentro del procedimiento 
expropiatorio iniciado por acuerdo plenario de 11 de marzo de 1988. 
 
j). - Signatura de inscripción en el Registro de la Propiedad: Pendiente de inscripción. Se corresponde 
con finca registral 1007 de Canals. 
 
k). - Derechos reales constituidos a su favor: No tiene derechos a favor constituidos. 
 
l). - Destino y acuerdo que lo hubiera dispuesto: Paso de colectores de la EDAR. Pleno de 24 de 
febrero de 1995, que autoriza Convenio expropiatorio. 
 
m). - Derechos reales que gravan la finca: No se conocen derechos que la graven. 
 
n). - Derechos personales: constituidos en relación a la misma: No se conocen. 
 
o). - Fecha de adquisición:  25 de abril de 1995. 
 
p). - Coste de la adquisición y de las inversiones efectuadas: 2.118.714 ptas. (12.733’73 euros) 
 
q). - Valor que se atribuye en venta a efectos de Inventario: 21.615’27 euros. 
 
r). - Frutos y rentas que produce:   No produce. 
 
s). - Signatura del lugar de Archivo en que obra la documentación: Epígrafe 1º Inventario de Bienes. 
(Patrimonio)” 
 
 

SEGUNDO. - Acordar la modificación del Inventario de Bienes del Ayuntamiento de Canals 
del ejercicio de 2005 - último aprobado-, incorporando en el Epígrafe 2º la ficha que se señalan a 
continuación, a la que se une plano número 12 anexo, relativa a constitución de servidumbre de 
acueducto en parcela XXXX del Polígono XXXX, quedando de la forma que se señala a continuación: 

 
“Ayuntamiento de Canals             Nº Ficha: 1     
Epígrafe 2º- Derechos Reales 

 
Parcela 147.- 

 
a). - Naturaleza del derecho: derecho real de servidumbre de acueducto. 
 
b). - Inmueble sobre el que recae: Finca nº XXXX de Canals, Registro Propiedad nº XXXX de Xátiva, 
Tomo XXXX, Libro XXXX, Folio XXXX. 

- Referencia Catastral: XXXXXXXXXXXXXXX 
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- Situación: Polígono XXXX, Parcela XXXX. 
- Plano adjunto número 12, en el que se determina gráficamente la situación del lugar de 

ejercicio de la servidumbre en relación con los linderos y superficie de la finca. 
 
c). - Contenido del derecho: 

- Lugar de ejercicio: 35 m. lineales x 2 m. de ancho, y 15 m. lineales x 3 m. de ancho. Total 
superficie 115 m². 

- Objeto: Paso de colectores de la Estación Depuradora de los núcleos de L´Alcudia de 
Crespins y Canals. 

 
d). - Título de adquisición: Convenio de Adquisición de 19 de noviembre de 1.992, firmado con la 
propietaria, Dª. XXXXXXXXXXXX, dentro del procedimiento expropiatorio iniciado por Acuerdo 
plenario de 11 de marzo de 1988. 
 
e). - Signatura de la inscripción en el Registro de la Propiedad: pendiente de inscripción. 
 
f). - Coste de la adquisición: 34.500 pesetas (207’35 Euros)  
 
g). - Valor actual: 34.500 pesetas (207’35 Euros) 
 
h). - Frutos y rentas: No produce. 
 
i). - Signatura del lugar del Archivo en que obra la documentación: Epígrafe 2º Inventario de Bienes 
(Patrimonio).”  

 
 
TERCERO. - Acordar la modificación del Inventario de Bienes del Ayuntamiento de Canals 

del ejercicio de 2005 - último aprobado-, incorporando en el Epígrafe 2º la ficha que se señalan a 
continuación, a la que se une plano número 11 anexo, relativa a constitución de servidumbre de 
acueducto en parcela XXXX del Polígono XXXX, quedando de la forma que se señala a continuación: 
 
“Ayuntamiento de Canals            Nº Ficha: 2  
Epígrafe 2º- Derechos Reales 

 
Parcela XXXX.- 

 
a). - Naturaleza del derecho: derecho real de servidumbre de acueducto. 
 
b). - Inmueble sobre el que recae: Finca nº XXXX de Canals, del Registro Propiedad nº 1 de Xátiva, 
Tomo XXXX, Libro XXXX, Folio XXXX.  

- Referencia Catastral: XXXXXXXXXXXXXXXXX.  
- Situación: Polígono XXXX, Parcela XXXX 
- Plano adjunto número 11, en el que se determina gráficamente la situación del lugar de 

ejercicio de la servidumbre en relación con los linderos y superficie de la finca. 
 
c). - Contenido del derecho: 

- Lugar de ejercicio: 65 m lineales X 2 de ancho.  En realidad 40 m. lineales x 3 m. de 
ancho, según informe del Arquitecto Municipal de 14 de febrero de 2019. 

- Objeto: Paso de colectores de la Estación Depuradora de los núcleos de L´Alcudia de 
Crespins y Canals. 

 
d). - Título de adquisición: Convenio de Adquisición de 19 de noviembre de 1.992, firmado con la 
propietaria, Dª. XXXXXXXXXXXXXX, dentro del procedimiento expropiatorio iniciado por Acuerdo 
plenario de 11 de marzo de 1988. 
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e). - Signatura de la inscripción en el Registro de la Propiedad: pendiente de inscripción. 
 
f). - Coste de la adquisición: 58.500 pesetas (351’59 €)  
 
g). - Valor actual: 58.500 pesetas (351’59 €) 
 
h). - Frutos y rentas: No produce. 
 
i). - Signatura del lugar del Archivo en que obra la documentación: Epígrafe 2º Inventario de Bienes. 
(Patrimonio)” 

 
 
 
CUARTO. - Acordar la modificación del Inventario de Bienes del Ayuntamiento de Canals del 

ejercicio de 2005 - último aprobado-, incorporando en el Epígrafe 2º la ficha que se señalan a 
continuación, a la que se unen planos números 9 y 10.3 anexos, relativa a constitución de 
servidumbre de acueducto en parcela 144 del Polígono 16, quedando de la forma que se señala a 
continuación: 

 
“Ayuntamiento de Canals        Nº Ficha: 3  
Epígrafe 2º- Derechos Reales 

 
Parcela XXXX.- 

 
a). - Naturaleza del derecho: derecho real de servidumbre de acueducto. 
 
b). - Inmueble sobre el que recae: Finca nº XXXX de Canals, Registro Propiedad nº 1 de Xátiva, 
Tomo XXXX, Libro XXXX, Folio XXXX. 

- Referencia Catastral: XXXXXXXXXXXXXX 
- Situación: Polígono XXXX, Parcela XXXX. 
- Planos adjuntos números 9 y 10.3, en los que se determina gráficamente la situación del 

lugar de ejercicio de la servidumbre en relación con los linderos y superficie de la finca. 
 
c). - Contenido del derecho: 

- Lugar de ejercicio: 184 m. lineales x 3 m. de ancho (conjuntamente con parcela XXXX). 
En realidad 75 ml x 3 de ancho, que conforman 225 m², según informe del Arquitecto 
Municipal de 14 de febrero de 2019. 

- Objeto: Paso de colectores de la Estación Depuradora de los núcleos de L´Alcudia de 
Crespins y Canals. 

 
d). - Título de adquisición: Convenio de Adquisición de fecha 19 de noviembre de 1.992, firmado con 
la propietaria, lnmobiliaria Cañamars, SL, dentro del procedimiento expropiatorio iniciado por Acuerdo 
plenario de 11 de marzo de 1988. 
 
e). - Signatura de la inscripción en el Registro de la Propiedad: pendiente de inscripción. 
 
f). - Coste de la adquisición: 165.600 pesetas (995’28.-€) (conjuntamente con parcela 122), en 
realidad 67.500 Ptas. (405’68 €) de forma individualizada según informe del Arquitecto de fecha 14 de 
febrero de 2019. 
 
g). - Valor actual: 67.500 Ptas (405’68 €). 
 
h). - Frutos y rentas: No produce. 
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i). - Signatura del lugar del Archivo en que obra la documentación: Epígrafe 2º Inventario de Bienes 
(Patrimonio).”  

 
 
 
QUINTO. - Acordar la modificación del Inventario de Bienes del Ayuntamiento de Canals del 

ejercicio de 2005 - último aprobado-, incorporando en el Epígrafe 2º la ficha que se señalan a 
continuación, a la que se unen planos números 7 y 10.2 anexos, relativa a constitución de 
servidumbre de acueducto en parcela XXXX del Polígono XXXX, quedando de la forma que se señala 
a continuación: 

 
“Ayuntamiento de Canals             Nº Ficha: 4  
Epígrafe 2º- Derechos Reales 

 
Parcela XXXX.- 

 
a). - Naturaleza del derecho: derecho real de servidumbre de acueducto. 
 
b). - Inmueble sobre el que recae: Finca nº XXXX de Canals, Registro Propiedad nº 1 de Xátiva, 
Tomo XXXX, Libro XXXX, Folio XXXX,  

- Referencia Catastral: XXXXXXXXXXXXXXXX 
- Situación: Polígono XXXX, Parcela XXXX. 
- Planos adjuntos de números 7 y 10.2, en los que se determina gráficamente la situación 

del lugar de ejercicio de la servidumbre en relación con los linderos y superficie de la 
finca. 

 
c). - Contenido del derecho: 

- Lugar de ejercicio: 35 m. lineales x 2 m. de ancho (conjuntamente con la parcela XXXX y 
la XXXX). En realidad 24 ml X 2 de ancho más 109 ml X 3 de ancho, que conforman 375 
m², según informe del Arquitecto Municipal de 14 de febrero de 2019. 

- Objeto: Paso de colectores de la Estación Depuradora de los núcleos de L´Alcudia de 
Crespins y Canals. 

 
d). - Título de adquisición: Convenio de Adquisición de fecha 19 de noviembre de 1.992, firmado con 
el propietario, D. XXXXXXXXXXXXX, dentro del procedimiento expropiatorio iniciado por Acuerdo 
plenario de 11 de marzo de 1988. 
 
e). - Signatura de la inscripción en el Registro de la Propiedad: pendiente de inscripción. 
 
f). - Coste de la adquisición: 112.500 pesetas (676’14.-€).  
 
g). - Valor actual:  676’14 Euros 
 
h). - Frutos y rentas: No produce. 
 
i). - Signatura del lugar del Archivo en que obra la documentación: Epígrafe 2º Inventario de Bienes 
(Patrimonio).  
 

 
SEXTO. - Acordar la modificación del Inventario de Bienes del Ayuntamiento de Canals del 

ejercicio de 2005 - último aprobado-, incorporando en el Epígrafe 2º la ficha que se señalan a 
continuación, a la que se unen planos números 8 y 10.1 anexos, relativa a constitución de 
servidumbre de acueducto en parcela XXXX del Polígono XXXX, quedando de la forma que se señala 
a continuación: 
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Ayuntamiento de Canals             Nº Ficha: 5  
Epígrafe 2º- Derechos Reales 
 

Parcela XXXX. - 
 

a). - Naturaleza del derecho: derecho real de servidumbre de acueducto. 
 
b). - Inmueble sobre el que recae: Finca nº XXXX de Canals, Registro Propiedad nº 1 de Xátiva, 
Tomo XXXX, Libro XXXX, Folio XXXX. 

- Referencia Catastral: XXXXXXXXXXXXXXXX 
- Situación: Polígono XXXX, Parcela XXXX. 
- Planos adjuntos de números 8 y 10.1, en los que se determina gráficamente la situación 

del lugar de ejercicio de la servidumbre en relación con los linderos y superficie de la 
finca. 

 
c). - Contenido del derecho: 

- Lugar de ejercicio: 35 m. lineales x 2 m. de ancho (conjuntamente con la parcela XXXX). 
En realidad 11 ml X 2 de ancho, que conforman 22 m², según informe del Arquitecto 
Municipal de 14 de febrero de 2019. 

- Objeto: Paso de colectores de la Estación Depuradora de los núcleos de L´Alcudia de 
Crespins y Canals. 

 
d). - Título de adquisición: Convenio de Adquisición de fecha 19 de noviembre de 1.992, firmado con 
el propietario, D. XXXXXXXXXXXX, dentro del procedimiento expropiatorio iniciado por Acuerdo 
plenario de 11 de marzo de 1988. 
 
e). - Signatura de la inscripción en el Registro de la Propiedad: pendiente de inscripción. 
 
f). - Coste de la adquisición: 6.600 pesetas (39’67 €)  
 
g). - Valor actual:  39’67 euros.  
 
h). - Frutos y rentas: No produce. 
 
i). - Signatura del lugar del Archivo en que obra la documentación: Epígrafe 2º Inventario de Bienes.  

 
 
SEPTIMO. - Dese traslado de las modificaciones acordadas a los registros públicos que sea 

procedente, previos los trámites necesarios y en concreto el de notificación previa del certificado que 
se pretenda inscribir a los titulares de inscripciones contradictorias y/o causahabientes en los 
términos previstos en la legislación hipotecaria. 

 
 
OCTAVO. - Notifíquese lo aprobado al Servicio de Patrimonio a los efectos legalmente 

procedentes.>>” 
 
5.3. PROPOSTA DE L’ALCALDIA DE 18 D’OCTUBRE DE 2019 RELATIVA A LA 

APROVACIÓ DEFINITIVA DEL REGLAMENT DEL CONSELL AGRARI MUNICIPAL. 
 
Es dóna compte de la Proposta d’acord de la regidoria delegada de 18 d’octubre de 2019 

(original en castellà) que va ser dictaminada favorablement per la Comissió Municipal Informativa 
d’Economia i Especial de Comptes, en sessió celebrada el dia 12 d’agost de 2019 (sessió 9/2019), i 
que se sotmet a votació en el present punt.  
 

. . . 



 
 
 

26 / 57 

 
Obert el torn d’intervencions, es produeixen les que, en síntesi, s’assenyalen. 
 
El Sr. Martínez Penalba manifestant que bàsicament es tracta d’una actualització de 

reglament motivat per un canvi en la llei. 

 

. . . 
 

No produint-se altres  intervencions, la Sra. Presidenta sotmet a votació sense mes tràmits 
la proposta, donant el següent resultat: Vots a favor: 15, corresponents als Srs./Sres. Dª Mª José 
Castells Villalta, Miguel Ángel Alventosa Paz, Dª Clara Mª Chorques Sanz, D. Pedro Pablo Martínez 
Penalba i Dª Verónica Ferri Fayos (del Grup Municipal Compromís per Canals); D. Francisco Lopez 
Trigueros, D. Antonio Pérez García, Dª Clementina Lillo Mollá i Dª Josefa Juan Martínez (del Grup 
Municipal Popular); D. Antonio Manuel Orea Pedraza, Dª Inés María Poveda Mira i  D. Adrià Castelló 
Sanchis (del Grup Municipal Socialista); Dª Hilzonde Neus Badia Ferri i D. Vicente Tornero Soriano 
(del Grup Municipal Canals en Moviment);i Dª Maria Celia Bononad Martínez (regidora no adscrita); 
Vots en contra: Cap; Abstencions: Cap. 

 
Per tant, l’Ajuntament Ple aprova i la Sra. Alcaldessa proclama adoptat el següent 

ACORD: 
 “ANTECEDENTES 

 

I.- Que el Pleno municipal en sesión celebrada el 29 de abril acordó: 

 
“Primero. - Aprobar inicialmente el Reglamento del Consejo Agrario Municipal del Ayuntamiento de Canals. 

Segundo. Abrir periodo de Información pública y audiencia a los interesados por el plazo mínimo de 30 días, para la 

presentación de reclamaciones y sugerencias. El acuerdo de aprobación inicial se publicará en el portal web del Ayuntamiento, 

en el Tablón de Edictos y en el Boletín Oficial de la Provincia. 

Tercero. En el caso de que en el plazo de información pública no se hubiera presentado ninguna reclamación o 

sugerencia, se entenderá definitivamente adoptado el acuerdo hasta entonces provisional y, por ende, quedará aprobado 

definitivamente Reglamento del Consejo Agrario Municipal del Ayuntamiento de Canals”.  

 

II.- Que el anuncio de sometimiento a información pública de la aprobación inicial del acuerdo se 

publicó en el Boletín Oficial de la Provincia el 16 de julio de 2019.  

 

III.- Que existe informe de 19 de septiembre del encargado del Registro XXXXXXXXXXXX, 

sobre la no presentación de alegaciones, del siguiente tenor:  

 



 
 
 

27 / 57 

 
 

IV.- Que, no obstante, se ha detectado en texto inicialmente aprobado un error gramatical 

consistente en que en el artículo 5.2, donde dice ‘El número total de los miembros de los consejos 

agrarios municipales será determinado por el propio Pleno Municipal. En todo caso, al menos el 50 

por 100 de los miembros de cada Consejo Agrario serán…’, debería decir ‘El número total de los 

miembros del Consejo Agrario Municipal será determinado por el propio Pleno Municipal. En todo 

caso, al menos el 50 por 100 de los miembros del Consejo Agrario serán…’.  

 

Aun no existiendo alegaciones, dado que procede la subsanación del error material y ello supone 

el retoque del texto inicialmente aprobado, la aprobación definitiva se estima que debe ser acordada 

por el Pleno.  

 

V.- Que existe informe favorable de la Técnica del Servicio de Desarrollo Local y Servicios 

Públicos de fecha 17 de octubre de 2019. 3 

 

FUNDAMENTOS JURÍDICOS 

 

A.- Se dan por reproducidas las que constan en el acuerdo de aprobación inicial, adoptado 

por el Pleno en sesión de fecha 29 de abril de 2019.  

 

En virtud de cuanto antecede el Pleno acuerda: 

 

PRIMERO. - Aprobar definitivamente el Reglamento del Consejo Agrario cuyo texto íntegro es 

el siguiente: 

 

“REGLAMENTO CONSEJO AGRARIO MUNICIPAL 

 

                                                           
3 El citado informe cuenta con el visto y conforme de fecha 15 de noviembre de 2019 del Secretario General de 

la Corporación. 



 
 
 

28 / 57 

De conformidad con lo dispuesto en la Ley 5/1995, de 20 de marzo, de la Generalitat 

Valenciana, por la que se regula la creación y composición de los Consejos Agrarios; en el presente 

reglamento se regula el Consejo Agrario Municipal de Canals.  

Artículo 1.- NORMATIVA QUE FUNDA LA CREACIÓN DEL CONSEJO AGRARIO 

MUNICIPAL 

El Consejo Agrario Municipal de Canals se constituye en cumplimiento de lo previsto en la 

Ley 5/1995, de 20 de marzo, de la Generalitat Valenciana, por la que se regula la creación y 

composición de los Consejos Agrarios Municipales.  

Se constituye como órgano complementario municipal, consejo sectorial, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 20 de la Ley de Bases del Régimen Local; artículos 126, 127 y 128  del 

Reglamento Orgánico Municipal aprobado definitivamente por el pleno de la corporación en fecha de 

8 de mayo de 1987 y publicado en el BOP de Valencia número 173 a 23 de julio de 1987; y los 

artículos 119, 130, 131 y 139.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico 

de las Entidades Locales, aprobado por el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que 

se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades 

Locales. 

Artículo 2.- NATURALEZA 

 El Consejo Agrario Municipal se configura como un órgano consultivo cuya finalidad será 

desarrollar funciones de informe, asesoramiento y, en su caso, propuesta, en relación con las 

iniciativas municipales relacionadas con el sector agrario, así como canalizar la participación de los 

agricultores y de sus asociaciones en los asuntos municipales relacionados con las actividades 

agrarias.  

 El Consejo Agrario Municipal no podrá asumir las funciones de representación, reivindicación 

y defensa de los intereses profesionales y socioeconómicos de los agricultores y ganaderos, que 

compete a las organizaciones profesionales agrarias y a los sindicatos de trabajadores agrarios.  

Artículo 3.- DOMICILIO 

El domicilio del Consejo Agrario Municipal se fija en la casa consistorial del Ayuntamiento de 

Canals, sita en la plaza de la Vila núm. 9. No obstante, podrá libremente celebrar sus sesiones y 

realizar sus actividades en otro lugar si las necesidades de prestación de los servicios así lo 

aconsejaran.  

Artículo 4.- FUNCIONES DEL CONSEJO AGRARIO MUNICIPAL 

El Consejo Agrario Municipal se configura como órgano de carácter consultivo, colaborador y 

asesor en cuanto a las funciones de carácter agrario asumidas por el Ayuntamiento, ostentando las 

siguientes funciones:  

a) Evaluar la realidad agraria del municipio, sus problemas y necesidades.  
b) Asesorar a los restantes órganos del Ayuntamiento en materia agraria, así como en la 

prestación de los servicios de interés agrario que estén atribuidos o puedan atribuirse al 
municipio.  

c) Proponer las medidas que propicien el desarrollo rural y la mejora de las rentas y de las 
condiciones de vida de los agricultores, ganaderos y trabajadores del sector agropecuario.  

d) Cumplir las funciones a), b) y c) a solicitud de la Administración de la Generalitat Valenciana.  
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e) Informar a la corporación local especialmente sobre el estado de conservación de los caminos 
rurales, los servicios de guardería rural, la prevención y defensa contra plagas.  

f) Arbitrar, cuando para ello sea solicitada su mediación, en los conflictos entre agricultores. 
En ningún caso podrá asumir defensa de intereses profesionales y socioeconómicos de los 

agricultores y ganaderos, que compete a las organizaciones profesionales agrarias y a los 

sindicatos de trabajadores agrarios.  

g) Proponer actuaciones en materia de desempleo rural, subvenciones, auxilios y ayudas al 
medio rural, pastos y plagas.  

h) Asesoramiento en materia agraria al Ayuntamiento de Canals.  
i) Colaborar con la Administración central y autonómica en temas que afecten al interés general 

agrario, a través del Ayuntamiento.  
 

Artículo 5.- COMPOSICIÓN  

 

5.1. El Consejo Agrario Municipal estará constituido por los siguientes miembros:  

 

5.1. a. El presidente. Será el alcalde de la corporación municipal o el/la concejal en quien 

delegue.  

5.1. b. Vocales:  

- Un/a concejal por cada uno de los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento.  
- Un/a representante de cada una de las organizaciones profesionales agrarias más 

representativas conforme a lo establecido en la Ley 18/2005, de 30 de septiembre.  
- Un/a representante de cada una de las organizaciones sindicales de trabajadores más 

representativas en el ámbito de la Comunidad Valenciana. 
- Un/a representante de la Comunidad de Regantes del Riu Sants.  
- Un/a representante de los regantes de las Comunidades de Regantes de las demás 

partidas.  
- Un/a representante de la o las Cooperativas Agrícolas. 
5.1.c. Será secretario del Consejo el secretario de la Corporación Municipal, o funcionario o 

funcionaria de la misma en quien delegue, que actuará con voz, pero sin voto.  

  

5.2. El número total de los miembros del Consejo Agrario Municipal será determinado por el 

propio Pleno Municipal. En todo caso, al menos el 50 por 100 de los miembros del Consejo Agrario 

serán representantes de las organizaciones profesionales agrarias más representativas conforme a lo 

establecido en la Ley 18/2005, de 30 de septiembre, de las organizaciones sindicales de trabajadores 

más representativas en el ámbito de la Comunidad Valenciana y de los representantes de las 

organizaciones agrarias implantadas en el municipio.  

 

5.3.  Asimismo, el Consejo podrá invitar a técnicos en las materias que se tengan que tratar 

en las sesiones a fin de asesorar al mismo, actuando con voz, pero sin voto.  

Igualmente, podrá invitar a otras personas cuando la naturaleza de los temas a tratar o los 

intereses afectados determine la conveniencia de su asistencia, que actuarán con voz, pero sin voto.  

 

5.4. Cada uno de los miembros del Consejo deberá de tener su correspondiente suplente, si 

así fuera posible, que podrá asistir a las sesiones del Consejo en caso de ausencia del titular.  

 

5.5. Las organizaciones profesionales y sindicatos, para poder nombrar a sus representantes 

en los consejos agrarios, habrán de estar constituidas y registradas con arreglo a la legislación 

vigente. 
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5.6. El mandato de todos los miembros del Consejo Agrario Municipal tendrá la misma 

duración que la de los concejales del Ayuntamiento, cesando en todo caso, cuando se produzca la 

renovación de la corporación, o al perder la condición del concejal, o bien por perder la 

representatividad en las entidades de su procedencia. 

 

5.7. En la composición del pleno del Consejo se procurará la presencia equilibrada de 

mujeres y hombres. 

 

Artículo 6.- RÉGIMEN DE SESIONES 

 

La sesión constitutiva del Consejo Agrario Municipal será convocada por su presidente, quien, 

previa acreditación de su condición, dará posesión del cargo a los miembros.  

Se celebrará sesión ordinaria al menos una vez cada trimestre, y con carácter extraordinario 

cuando lo disponga el presidente.  

Las sesiones serán convocadas por el presidente, con una antelación mínima de dos días 

hábiles, salvo en los casos de ser sesiones extraordinarias y de urgencia, acompañándose el orden 

del día.  

También se celebrará sesión extraordinaria cuando la solicitud provenga de la cuarta parte de los 

miembros del Consejo Agrario Municipal, en cuyo caso el presidente estará obligado a convocarla en 

el plazo de cinco días, y no podrá demorarse su celebración más de diez días desde la solicitud.  

 

Artículo 7.- QUORUM DE ASISTENCIA 

 

Para la válida celebración de las sesiones se requerirá la presencia de la mayoría absoluta de 

los componentes, ya sean titulares o suplentes, en la primera convocatoria, y un mínimo de al menos 

un tercio en segunda convocatoria, una hora más tarde; quorum que deberá mantenerse durante toda 

la sesión.  

En todo caso, será necesaria la presencia del presidente y del secretario o las personas que 

legalmente les sustituyan.  

 

Artículo 8.- RÉGIMEN DE ADOPCIÓN DE ACUERDOS 

 

Las propuestas de acuerdo se adoptarán por mayoría simple. Existe mayoría simple cuando 

los votos afirmativos son más que negativos. En caso de empate, dirimirá la cuestión el presidente 

con su voto de calidad.  

Cada representante tendrá derecho a un voto.  

Las propuestas de acuerdo adoptadas se comunicarán al Ayuntamiento para que cada 

órgano con poder ejecutivo proceda por razón de la materia.  

 

Artículo 9.- GRUPOS DE TRABAJO 

 

El Consejo Agrario podrá acordar la creación de grupos de trabajos integrados por parte de 

sus miembros para cuestiones específicas. El alcance y contenido de los trabajos, miembros que 

integran el grupo y quien coordine los mismos, será el que se concrete en el correspondiente acuerdo 

del Consejo Agrario Municipal.  

De las reuniones de trabajo y actuaciones que lleven a cabo estos grupos, quien coordine las 

mismas habrá de dar cuenta en las sesiones con la periodicidad que se concrete en el acuerdo de 

creación del grupo, y en todo caso, a requerimiento del presidente del Consejo Agrario Municipal.  



 
 
 

31 / 57 

 

DISPOSICIÓN FINAL PRIMERA: Normativa supletoria 

 

En lo previsto en este reglamento se estará a lo dispuesto en la legislación básica del 

Procedimiento Administrativo y de Régimen Local vigente en cada momento, sin perjuicio de las 

especialidades que deriven de la normativa sectorial aplicable.  

 

DISPOSICIÓN FINAL SEGUNDA: Entrada en vigor  

 

El presente reglamento entrará en vigor a partir del primer día hábil siguiente a la publicación 

definitiva en el Boletín Oficial de la Provincia.  

 

DISPOSICIÓN DEROGATORIA:  

 

Quedan derogados los anteriores acuerdos y disposiciones municipales sobre el Consejo 

Agrario Municipal de Canals”.  

 

SEGUNDO. - Dese traslado de lo acordado a las Administraciones Estatal y Autonómica a los 

efectos de lo dispuesto en el artículo 65.2 de la LBRL. 

 

TERCERO.- Procédase a publicar el  texto íntegro del Reglamento, para su general 

conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 70.2 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 

Reguladora de las Bases del Régimen Local. 

 

CUARTO.- Se hace público para general conocimiento, advirtiéndose que contra la presente 

resolución, sólo podrá interponerse recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo 

Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Valencia, en el plazo de dos meses 

contados desde el día siguiente al de la publicación del texto íntegro en el Boletín Oficial de la 

Provincia, de conformidad con lo establecido en los artículos 30 y 112.3 de la Ley 39/2015, de 1 de 

octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, y 10 y 46 de la 

Ley 29/1998, de 13 de julio, Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa. Y ello sin 

perjuicio de que los interesados puedan interponer cualquier otro recurso que estimen oportuno.” 

 
 6. ASSUMPTES D' URGENCIA (ARTS. 83 I  91.4 DEL ROF). 
 
 La Sra. Alcaldessa pregunta si algun Grup per raons d'urgència desitja sotmetre a la consideració 
del Ple algun assumpte no compres en l'orde del dia. No es planteja cap assumpte d’urgència. 
 

PART DE CONTROL DELS ÒRGANS DE GOVERN 

  
 7. DACIÓ DE COMPTE DE LES RESOLUCIONS DE L’ALCALDIA PRESES DES DE LA 
DARRERA SESSIÓ PLENÀRIA ORDINÀRIA, D’ACORD AL QUE DISPOSA L’ARTICLE 42 DEL R.O.F. 
 

La Sra. Alcaldessa, en compliment del que diu l’art. 42 del ROF, manifesta que s’han posat a 
disposició dels Srs/Sres. Regidors les resolucions adoptades des de l'últim Ple ordinari fins l’actualitat. 
 
 8. DACIÓ DE COMPTE DELS ACORDS ADOPTATS PER LA JUNTA DE GOVERN LOCAL 
PER DELEGACIÓ DEL PLE MITJANÇANT ACORD DE DATA 15-07-19, D’ACORD AL QUE DISPOSA 
L’ARTICLE 115 DEL R.O.F.  
 

https://online.elderecho.com/seleccionProducto.do?nref=7c11ff8&producto_inicial=P&anchor=ART.70
http://online.elderecho.com/seleccionProducto.do?nref=7df28b22&producto_inicial=P&anchor=ART.30
http://online.elderecho.com/seleccionProducto.do?nref=7df28b22&producto_inicial=P&anchor=ART.112
http://online.elderecho.com/seleccionProducto.do?nref=7cead23&producto_inicial=P&anchor=ART.10
http://online.elderecho.com/seleccionProducto.do?nref=7cead23&producto_inicial=P&anchor=ART.46
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La Sra. Alcaldessa, manifesta que s’han posat a disposició dels Srs/Sres. Regidors els acords 
adoptatats des de l'últim Ple ordinari fins l’actualitat en sessións de la Junta de Govern Local. 

 
Per l'Alcaldia, després del tractament del assumpte del punt 8 de l'orde del dia de la sessió, 

sent les 21:27 hores del dia vint-i-huit de novembre de dos mil dinou, s'acorda una interrupció per uns 
minuts per a descans dels assistents i procedir a fotocopiar els precs i preguntes presentats pels 
regidors, continuant la sessió a les 21:40 hores del mateix dia. 
 
 9. PRECS I PREGUNTES. 
 
 9.1. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 
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La Sra. Badia Ferri (del Grup Municipal Canals en Moviment) manifestant que, hola bona nit 
a totes i tots, pues a veure per a mi va ser una sorpresa quant vaig arribar i veure que no estava 
aprovat el pla d’igualtat , aquesta ‘’discussió’’ va tindre lloc abans de que jo arribara a ser jo regidora. 

En quant a la pròxima pregunta si no m’equivoque deu d’estar aprovat en aquest any vinent 
2020 i se que sé que els sindicats no estaven d’acord amb tot el pla si no en algun punt en concret 
que des de la regidoria pues ja estem treballant per a fer totes les esmenes que considerem 
necessàries i modificar-lo entre totes i tots i que aixina es senten tots còmodes. 

I el que si que et dic es que aquesta modificació es farà per part de la regidoria i no en un 
contractació externa. En quant a que va costar el pla d’igualtat ara mateixa no t’ho se dir per que ja et 
dic tot açò ve abans de que jo aplegara però bueno si tens qualsevol dubte et contestaré per escrit el 
que falte ara i ja esta.  

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que si me pots contestar a les ultimes preguntes? Si no 

tindre el pla d’igualtat ha suposat la pèrdua o no s’ha pogut demanar alguna subvenció? I en cas 
afirmatiu, el cost econòmic d’eixes subvencions que s’han pogut perdre o no demanat.  

 
La Sra. Badia Ferri manifestant que tinga jo constància no, però no t’ho puc assegurar al cent 

per cent per que no estava aleshores també t’ho puc mirar i t’ho contestaré per escrit.  
 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que val, gracies. 

 
 9.2. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 
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El Sr. Martínez Penalba assenyalant que bé Toni com tu be saps el departament d’economia 
té uns recursos humans limitats aleshores el volum de feina que tenen es molt elevat per la qual cosa 
el compte general s’ha retardat en eixe sentit d’acord, per que prèviament al compte general s’han de 
fer altres tasques com tu ja sap i això es el motiu principal per que s’ha retardat. 

Toni jo no tinc cap constància que s’haja perdut cap tipus de subvenció d’acord, pel fet que 
d’haver aprovat tard el compte general i l’únic que vàrem fer es de manera urgent convocar una 
extraordinària que es dilluns per que teníem fins aquest divendres de termini per a presentar-lo.  

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que moltes gracies, es pot informar sobre si la sindicatura 

ha presentat algun tipus d’escrit o de requeriment? Mes que res per que vam veure una noticia a un 
diari on apareixia el nom de Canals, la informació no era massa extensa i si ens podia donar mes 
informació.  

 
El Sr. Martínez Penalba assenyalant que a mi no em consta que hagem rebut cap tipus de 

requeriment, no obstant això com ja s’ha aprovat el compte general i ja s’ha enviat i no hi ha cap tipus 
de problema. 
 
 9.3. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 
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La Sra. Alcaldessa manifestant que gracies Toni, faré un resum però si et pareix be et 
contestaré per escrit per que així no m’agradaria que mal interpretares les meues paraules, val i 
sigues fidel al que es diu.  

Es evident que la RPT es indispensable com també l’organització de la gent que treballa ací a 
ql’ajuntament, evidentment portem des de juliol que va finalitzar a l’anterior equip de govern, estem 
treballant, estem mastegant-la com ja li vaig comentar a l’anterior el plenari. Estem reunint-se, jo estic 
també reunint-me amb sindicats estic parlant a veure per que si m’agradaria que les sensibilitats 
també estigueren ací recollides i que quant s’aprove també gran part de la gent estiga contenta amb 
el treball d’aquesta RPT per a que totes i tots pugen treballar pense que un treballador – treballadora 
content es un treballador – treballadora eficient per tant per a mi es molt important i jo pense jo vaig a 
posar tots els meus esforços i tot el meu compromís i el de tot l’equip de govern per a que així done la 
llum en l’any 2020. Si et pareix també et donaré per escrit el cost total per que jo ara mateix no se 
donar-te la quantia, tindrem en conter totes les veus de tots i totes dels que treballen a la casa i 
evidentment quant tinguem un poc mes mastegat aso no tenim cap inconvenient en que es reunim al 
despatx de l’alcaldia i ho tractem, gracies. 

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que moltes gracies alcaldesa. 
 

 9.4. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 
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El Sr. Alventosa Paz (del Grup Municipal Compromís per Canals)assenyalant que bé bona 
nit a totes i tots i a la gent que també esta veient-nos per internet des de s’ha casa i vaig a contestar-
te Toni per que em sorpren , em sorpren per que estem a 28 de novembre, 4 d’octubre web de canals 
‘’ Canals ja ha iniciat les obres del sanejament del carrer Blasco Ibañez’’, jo entenc que amb el titular 
vosté es pot pedre pero si seguim amb llegint diu ‘’ l’ajuntament de canals ha iniciat les obres de 
sanejament del carrer Blaso Ibañez que romandra tallat uns dies fins que finalitzen els treballs dins 
del mateix projecte i ací ve l’assumpte subvencionat per la dipuitació de valencia, també estan 
previstes millores al passeig Francesc Bru que s’estan finalitzant com be he dit a la ràdio aquest matí i 
als carrers verge dels dolors i carrer horts aleshores no se si ha sigut per falta de consultar el nostre 
web les noticies a traves del nostre web municipal, per falta de no escoltar la emissora municipal 
quant he anat tres vegades a la radio i Edu Badal m’ha preguntat tres vegades per aquestos projectes 
als quals jo he contestat gratament i la resta que planteges a les preguntes , doncs si  no s’ha plantat 
algun arbre es per que l’escossell quant s’ha fet s’ha comprovat que per baix passa algun cablejat 
alguna canonada de gas i per seguretat no es planten per que poden trencar òbviament en el temps 
ixes canonades que no se constava previsiblement de que estigueren i la resta crec que queda mes 
que contestades amb la lectura i si no vos la puc enviar per WhatsApp, no tinc inconvenient. 

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que la noticia la coneixia si me permet i li dic es impossible 

seguir-lo a totes les seues intervencions a la radio no dispose de tant de temps. 
 
El Sr. Alventosa Paz manifestant que doncs moltíssimes  gracies, ja esta jo simplement he 

contestat per que crec que vamos que fa dos mesos que aquesta noticia esta rondant per ahí i no he 
sigut sols una entrevista si no ne fet tres simplement era això.  

 
El Sr. Pérez García manifestant que jo es una pregunta que se que no es pregunta un poc no 

usual açò però bueno que si la de contestar al regidor , entenc que estes obres van ser realitzades i 
van ser recepcionades per l’ajuntament de canals, entenc que no hi ha cap responsabilitat de 
l’empresa que va fer les obres i pel que pareix no van ser entregades de la millor forma possible per 
que bueno no es alguna cosa que s’haja acabat fa sis mesos però si que jo ho se per que també va 
passar en el tema de la zona horts jo crec que la garantia en aquest tipus de contractació , amb 
aquets tipus d’obres no es any o dos no ho se exactament tècnicament  no tinc els detalls però voldria 
saber això si hi ha alguna responsabilitat que es puga  exigir a l’empresa que entenc que no ha fet la 
seua feina com tocava. 

 
El Sr. Alventosa Paz manifestant que bé, desconec el projecte del 2018 , com be ha dit Toni , 

es una cosa de la legislatura passada si vols jo em puc interessar sobre el projecte del 2018 saber 
que incloïa aquest projecte i saber així allò que es va executar es el contemplava el projecte o no per 
a poder contestar-te òbviament a eixa pregunta ja et dic me interesse pel projecte, mire el projecte 
2018 a veure que inclou i en el pròxim plenari o de manera escrita et puc contestar sense cap 
inconvenient, gracies.  

 
El Sr. Pérez García manifestant que moltes gracies.  

 
 9.5. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 
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La Sra. Chorques Sanz (del Grup Municipal Compromís per Canals) assenyalant que bona 
vesprada bona nit ja. Toni no se on van anar a parar els diners del pressupost 2017 però puguem 
podem averiguar-ho bueno podem fer la consulta al departament i podem esbrinar on van anar a 
parar, evidentment jo ara mateixa ni ningú dels meus companys tinguem la resposta i la següent 
pregunta que si pensem fer alguna actuació el 2020? Evidentment l’any 2020 tinguem moltes 
prioritats però pressupost continuarem si podem encaixar eixa remodelació aixina que moltíssimes 
gracies per la teua aportació.  
 
 9.6. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 
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La Sra. Ferri Fayos manifestant que hola bona nit, a veure sí, va actuar-se amb unes 
mesures d’adequació per a l’ús de la instal·lació on actualment estan amb la ajuda de la brigada 
d’obres i evidentment estem amb contacte amb elles si no totes quasi totes les setmanes parle amb 
Amparo que es la que esta amb contacte amb mi o amb Marga i som conscients de les dificultats que 
tenen tant econòmiques com a nivell de lloc, res m’agradaria dotar-los de un lloc molt bonic i 
espectacular per als gosses per que es mereixen tot però a dia de hui no podem facilitar-los lo que a 
mi m’agradaria. De fet aquestes millores d’actuació estan en consideració per que estem amb 
contactes amb elles com dic i la nostra intenció sempre es ajudar-les. Permet que el corregisca no es 
els animals el que es un problema municipal si no la abandono del animals el que son un problema 
municipal però no nomes municipal si no també ètic i moral perquè es una falta de consciència que 
suposa això un maltractament econòmic a l’ajuntament per tant torne a repetir que res m’agradaria 
donar-los una calitat de vida que es mereixen ells tan com nosaltres i els animals.  

 
El Sr. Castelló Sanchis (del Grup Municipal Socialista) assenyalant que a veure la 

contestació em pareix molt correcta pero hi ha alguan cosa prevista per a curt o llarg temps per a que 
ho tinguem clar o no hi ha res previst per que ací tots som molt amics dels animals però hi ha alguna 
cosa prevista o no? 

 
La Sra. Ferri Fayos manifestant que t’he dit que estem actuant amb la brigada d’obres. 
 
El Sr. Alventosa Paz manifestant que exacte com soc el cap de la brigada de obres i  serveis 

municipals, en aquest cas des de la regiduria de serveis municipals t’explique, com bé ha dit Vero 
nosaltres estem amb contacte amb la gent de la associació i quant entrem obviament fem reunions, 
Vero obviament la regidora fa les reunions pertinents i ens translladen una serie de sugerències per a 
millorar el centre aleshores amb una visita del aparellador municipal amb companyia del cap de la 
brigada Miguel al lloc es veuen eixes deficiències que tenen, unes deficiències que venen per l’ús de 
les instal·lacions vull dir que no es per el mal ús ni per l’abus si no per el ús normal de les 
instal·lacións, son animalets que fan els seus pipis a les reixes acaben rovellant-se se fan mal bé, els 
gossets també tiren a escarbar el que ve siguent el terra i algún talut que tal vegada si que hi ha que 
donar-li alguna subjecció important per a evitar algun xicotet problema aleshores des de la brigada 
d’obres i serveis i recomanats pel departament d’urbanisme, l’ajuntament va actuar en aquest sentit 
en millorar un poc el que ve siguent les portes del centre que es on tenen els animalets guardats 
també el entorn per que els gossets per l’ús com he dit de la instal·lació es fa mal be aleshores seran 
unes obres de millora per a millorar el benestar mai millor dit dels animals que tenim allí. 

 
El Sr. Castelló Sanchis asenyalant que em pareix correcte que es millore el que esta però no 

soluciona el problema tan greu que tenen vale, estic molt d’acord en mirar o que etsiga en millor 
condicions però això no acaba de solucionar on claven eixos 20 gossos val? 

 
La Sra. Ferri Fayos manifestant que es que a dia de hui no te puc donar una resposta 

definitiva per que no la puc tindre, per tant no puc dir-te, ni quiero prometerte nada vale? 
 
 9.7. PREGUNTA “IN VOCE” DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que gracies alcaldessa, la primera es fer referència que 

entre altres l’ajuntament té dos contractes de gestió un es el contracte de la gestió del poli esportiu 
municipal i un altre que es el contracte de prestació de servicis al centre jove. Aquest greup municipal 
ha tingut un coneixement que les empreses que gestionen eixos dos contractes sobre tot 
especialment la del poli esportiu pues la veritat esque no està cumplint o incumpleix prou la seua 
obligació davant els seus treballadors no se si l’ajuntament té coneiximent d’estos fets però si que la 
nostra pregunta es si es porta algun tipus de control per a que estes empreses que treballen per al 
ajuntament cumplisquen amb les seues obligacions sobre tot salasrials que ens importen perque 
pense que es el mes imporant per a aquest ajuntament ? 

Sí esta revisan-se, demanan-se documentació, si esta controlan-se que les empreses 
contrantans per part de l’ajuntament cumplisquen els seus treballdors conforme obliga la llei? 
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La Sra. Alcaldessa manifestant que gracies Toni, m’agradaria fer un tall d’anuncis, 

m’agradaria que es senyireu estic veient que estas parlant sense llegir, pero per favor replenem la 
finalitat dels ‘’in voiche’’ que son preguntes en veu, ho dic per que en algtres ocasions s’han portat ‘’in 
voiches’’ escrits. Ara li estic diguent que vosté té unes notes i esta parlant però m’agradaría que ens 
senyirem a la finalitat del ‘’in voiche’’ gracies. Contestara Vicent Tornero regidor d’esports, d’educació 
entre altres. 

 
El Sr. Tornero Soriano assenyalant que sí, contestaré pel que fa el contracte del bar 

poliesportiu, vaig a intentar ser molt concis i molt clar perque em fa la sensació un poc del que diguem 
ací es mal interpreta involuntariament sembla ser perque despres els missatges a les xarxes no 
responen el que es parla ací igual sembla el que senten ací. Per tant vaig a intentar a ser molt clar, 
aixina que si hi ha algun dubte agraire que m’ho pregunten per a que despés no es transiverge 
aquesta informació que s’envia a la ciutadania per part d’alguns partits.  
A veure quant nosaltres arribem ací volem dir juny-juliol veiem que hi ha un contracte de prestació de 
serveis en l’empresa i des de aleshores tota la tasca que hem fet a la piscina municipal ha sigut 
intentar no vaig regularitzar perque no puc dir exactament que s’esatgueren fent coses fora de la llei 
però si controlar que es complira el que estaba establert en el contracte , es veritat que hem tingut 
queixes de treballadors i treballadores concrets per les condicions en les que estan i el que hem fet es 
precisament el que s’havia preguntat demanar a eixos treballadors i treballadores que ens faciliten 
tota la documentació possible que unida que nosaltres ja tenim pel contracte i per la gestió que fem a 
la empresa ens puga donar la realitat de la relació que ixos treballadors /res tenen amb la empresa. 
Som coneixedors d’algunes de les queixes que hi ha i estem tant en el meu cas com regidor d’esports 
com a Mai com a cap de personal per la qual cosa també s’han dirigit a ella, algunes de les queixes i 
algunes de les documentacions que ens han aportat per comprobar eixa situació, per tant si que 
estem d’eixe possible incumpliment de certa forma amb els treballadors/res per part de l’empresa. 

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que, moltes gracies Vicent esque sempre tinc que agraïr 

que es un dels que mes informació sempre ens dona i es de agraïr. A veure quant donem la 
informació, es una puntualització, quant donem la infornació jo crec que no estem modifican-te si no 
estem donant el nostre punt de vista, pot agradar o no però es el nostre punt de vista. En relació a la 
pregunta jo el que si una vegada tinguem la documentació i com jo pense que aquest equip de govern 
logicament lluitara perque el temps dels treballadors es cumplisca, va a aprendre’s alguna decisió si 
se comprova que s’ha inclumplit per esta empresa, va a sancionar-se, va a obrir-se algun tipus 
d’expedient? 

 
El Sr. Tornero Soriano assenyalant que entenc que hauriem de veure, quin es eixe 

incumpliment i amb relació amb eixe incumpliment vore quines mesures nosaltres com a ajuntament i 
com a contractista de servei puguem pendre no puc contestar-li que es va a fer ni si se va a fer 
perque primer hem de tindre tota la documentació i tota la informació per saber quina es exactament 
la situació.  

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que moltes gracies Vicent. 
 
La Sra. Alcaldessa manifestant que ontestara també Miquel pel tema també del centre jove.  
 
El Sr. Alventosa Paz manifestant que no  mes que res per que crec que has clavat ahí la 

empresa que gestiona el centre jove o que gestionava , t’he dic m’he reunit amb ells i amb l’empresa, 
cap problema , no m’han fet arribar cap problema si a vosté si m’ho transllada seria prou gratificant. 

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que igual per escrit, per privat li transllade les queixes i eixa 

situació en eixe col·lectiu en general no en esta empresa en eixe col·lectiu en general, la precarietat 
pareix ser que es una norma per desgracia i aquesta empresa cumplix amb la norma de la precarietat 
per tant ja liu transllade per privat i intentem resoldre aquesta qüestió.  
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La Sra. Alcaldessa manifestant que Toni Pérez també volies intervindre? 
 
El Sr. Pérez Garcia manifestant que sí, breument , es que ja ho sentit dues vegades en 

aquest plenari ; un la primera vagada si que ha anat mes dirigida la acusació o el nomenament Vicent 
si que ha deixat caure que hi ha certs grups en la oposició que pareix ser que no estan informant 
correctament a la ciutadania per tant com diu el meu company Toni Orea hi han dos grups i per tant 
m’agradaria que si es diu o si s’acusa algun grup o algun regidor de la posició m’agradaria que si 
s’acusa, s’acuse amb noms i apellidos per que al final pareix ser que al final quedem tots com a 
mentirosos i m’agradaria saber si es del meu grup. 

 
La Sra. Alcaldessa manifestant que molt breument, jo quant he defes la meua pregunta li ho 

dit directament a Toni Orea.  
 
El Sr. Tornero Soriano assenyalant que si fa falta el meu aclariment, exactament contestava 

a la pregunta de Toni per tant també anava amb la mateixa direcció. 
 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que Toni tu tranquil. 
 
9.8. PREGUNTA “IN VOCE” DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA. 

El Sr. Orea Pedraza assenyalant que la segon ‘’in voiche’’ va dirigida al segon equip de 
govern però tal volta especialment al company Vicent Tornero, en l’anterior legislatura quant estavem 
discutint sobre el contracte de les possibilitats modificacions del contracte de suministrament d’aigua 
potable, de la concessió d’aigua potable, el seu anterior grup va fer aportacions jo pense que prou 
raonables sobre la gestió directa de l’aigua potable. Nosaltres en aquell moment com a que foc per 
lleialtat en aquell equip de govern que formaven part lògicament vam fer front a la majoria encara que 
ja vam deixar clar que la nostra predisposició com a grup municipal socialista era la de 
municipalització del servei del aigua potable.  

La meua pregunta per a no enrotllar-me mes es si el nou equip de govern, de la que encara 
estan fent-se els plecs o estan en una fase molt iniciaria la redacció dels plecs, si te previst ha fet 
algun estudi o té intenció de portar endavant allò que’’ reiniciem per canals’’ en aquell moment deia? 

 
El Sr. Tornero Soriano assenyalant que sí, exactament el meu posicionament personal i del 

grup en aquell moment evidentment el grup d’ara també es el mateix el que vam demanar en aquell 
moment va ser que abans de traure la licitació del nou contracte, no diem que ens fera la gestió 
directament si no que nosaltres érem partidaris de la gestió directa i per tant volíem que abans de 
decidir-se s’estudiara per a que es mostrara quina era la millor solució per la gestió de l’aigua a 
canals evitant que si la gestió directa es millor no es faça. Per tant nosaltres el nostre posicionament 
es exactament el mateix, es el mateix pensem que si podem fer o podem aconseguir que la gestió 
directa siga mes eficient per a nosaltres i millor apostem directament per això, per això el que 
demanàvem prèviament es fera un estudi de quina era la situació i en mateix posicionament estem.  

 
El Sr. Orea Pedraza assenyalant que com a membre de equip de govern va a intentar que 

faça aixina?  
 
El Sr. Tornero Soriano assenyalant que intentaré que abans de prendre cap decisió tinguen 

totes les alternatives davant de la taula que es el mateix que deia en aquell moment. 
 
 9.9. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL POPULAR. 



 
 
 

48 / 57 

 



 
 
 

49 / 57 

El Sr. Tornero Soriano assenyalant que bona nit a totes i totes de nou, si a veure t’assegure 
que no se m’oblida en absolut de fet no se me pot oblidar per que al costat com a tècnic d’esports tinc 
a Alberto Vidal que es part també del problema i si en algun moment se m’oblidara ja tinc a ell per a 
recordar-ho però no, no m’oblide de fet tinc la sensació de ser massa pesat en algunes persones de 
la federació però vaja quedaré per pesat però per mi no quedarà.  

A veure si com vam tindre la reunió si vam anunciar tal qual poses ahí que enteníem que 
estàvem mes prop de la solució perquè la federació valenciana va mostrar també la seua 
predisposició a la solució i que anava a transmetre eixe missatge a la federació espanyola , ens va 
demanar una especie de compromís per part del ajuntament que en cas de solució del camp  
nosaltres anaven a actuar per a millorar-lo ,li vam facilitar eixe document amb eixe compromís per 
part del equip de govern de que si es resolia la situació en la que esta el camp ens comprometíem a 
actuar per a millorar aquesta instal·lació i ell amb eixe document i amb la informació que ell tenia al 
respecte va traslladar tot açò a la federació espanyola en una reunió que tenia a Madrid no sols del 
nostre camp si no de molts altres camps que estan amb una situació semblant  i una de tantes de les 
conversacions telefòniques que he tingut amb Salvador Morant president de la federació valenciana 
en va transmetre que en Madrid ho havien vull dir veien també com una solució als molts problemes 
que tenen en camps com el nostre i que el que anaven a fer era donar resolució a totes estes 
solucions. No em va dir termini , no he conseguit que hem diguen un termini , estic insistint per a 
intentar que si no ho diu ja que al menys em diga en quines dates podem trobar-nos en una possible 
solució i en això estic, hui precisament ahir vaig parlar amb federació i em va dir que enviara un 
correu a un altra persona per secretaria per un altra qüestió i he tornat a insistir en el tema del camp, 
o siga que oblidar-nos no se’ns oblida i agraïsc el recordatori per que jo també pense exactament el 
mateix que es una instal·lació un ús per a molts usuaris i usuàries del nostre poble i de altres pobles 
que venen a utilitzar-lo i que es important que estiga en bon estat, per la nostra part no quedara.  

 
El Sr. Pérez Garcia manifestant que moltes gracies Vicent.  

 
 9.10. PREGUNTA DEL GRUP MUNICIPAL POPULAR. 
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La Sra. Alcaldessa manifestant que gracies Toni Pérez, va adreçat a mi però també 
contestara Vicent, però ja et dic que persona de la gent de Canals, de Torre els flares, ni de Aiacor ni 
de la Torreta es gent de segona categoria, nosaltres els teníem a totes i tots per igual. Breument per 
que ara passara Vicent a explicar amb mes detall però nosaltres em donat solució o al menys hem 
intentat amb tots els nostres esforços i al despatx de alcaldia i al despatx de vice-alcaldia va vindre 
moltíssima gent de moltíssimes associacions i es vam seure i vam tractar amb el cap de la policia i 
vam veure la millor solució que nosaltres pensàvem també m’agradaria dir i pense que parle en nom 
de tot l’equip de govern que estem oberts a qualsevol suggeriment que puga millor aquesta situació 
però que nosaltres ho hem fet i ens hem compromés amb la millor fe , això si que vull que quede 
patent. Ara passara Vicent a donar mes detall del tema, gracies.   

 
El Sr. Tornero Soriano assenyalant que ho explique jo tot i que no es la meua àrea de fet la 

intervenció esta fent-se des de la brigada  i es Miquel el que ho esta coordinant un poc però la 
actuació naix a partir de que quant anem a veure les zones on anem a col·locar la senyalística per a 
la primera de les intervencions , passejant pel camí junt amb Luís de la brigada i amb Aritz vam veure 
que hi havien varies zones que possiblement podíem ampliar el camí o siga que va ser un poc al anar 
a petejar per allí i veure el tema de la senyalística vam veure que teníem una solució relativament fàcil 
i econòmica per a temporalment fer eixe camí molt més , vaja fer-lo mes ample per a que siga mes 
fàcil la circulació tant de persones com de automòbils. Evidentment que s’haja començat per ací, per 
la part de Canals per dir-ho així vaja jo ho entenc totalment  com una anècdota perquè quant vam 
estar allí parlant vam veure mes zones a l’altra banda que havien d’ampliar-se que ací , entenc que 
s’ha començat per ací pues no ho se per casualitat , per comoditat no tinc idea exactament perquè, 
però vos assegurem que ja ho ha dit Mai però vos assegurem que no hi ha cap intencionalitat 
amagada de que els veïns i veïnes d’Aiacor siguen de segona ni molt menys mes bé al contrari. La 
intenció nostra es que eixe camí que comunica Canals-Aiacor siga un camí de primera categoria i no 
un camí de segona o tercera que ha sigut durant molt de temps per això vos hem fet una primera 
intervenció en la que canviàvem el sentit d’un tram del camí o deixàvem un únic sentit un tram del 
camí i ara estem intentant ampliar el camí en general per a que siga més transitable. Es veritat que he 
de dir que quant vam prendre la decisió del camí en una direcció en la part d’Aiacor vam veure que hi 
havia una via tot i que es un camí, una via en la que s’utilitzava aixina ens ho vam dir des del col·legi , 
s’utilitzava per als veïns d’Aiacor per vindre a peu a l’escola, es veritat que no es el camí que es un 
camí de terra que evidentment quant plou o quant hi ha una circumstancia meteorològica adversa no 
esta be però vam veure que hi havia una via de comunicació per a poder accedir al col·legi però tot i 
això com he dit estem fent esta segona intervenció que farà el camí mes ample en tot , en tot el tram 
del camí i farem totes aquelles intervencions que milloren eixa comunicació.  

 
La Sra. Alcaldessa manifestant que gracies Vicent, si et pareix Toni també voldria acabar de 

completar la pregunta Miquel. 
 
El Sr. Alventosa Paz manifestant que bé, com ja ha dit el company Vicent son obres de 

millora que esta podent fer la brigada en aquest camí, s’ha començat per aquesta zona per que 
justament hi ha un registre en al zona on s’ha començat  hi ha un registre de telefonia si no 
m’equivoque de cablejat de telefonia el qual podria ampliar- se perfectament amb una obra 
d’adequació que es el que s’ha fet i de fet dema va ja a tirar-se el formigó i s’ampliara el vial en metre 
i mig en aquest tram . La actuació continuara i s’estudiara per a anar podent fer trams per a que se 
puga ampliar el camí com toca, per a que puguen passar al menys dos vehicles de forma suficient per 
que aquest cami era realment prou estret també va a canviar-se el pal d’una farola per cremar-se el 
solar que hi havia allí es va menjar la part de baix que i perillaba un poc que puguera caure, va ser 
una sugerencia d’un veí que ens ho va fer arribar. Els pares i mares del cole també ens van dir que si 
podiem possar una xicoteta rampa amb el formigó que s’anava a fer de l’ampliació del camí ho va 
translladar el meu company Vicent, aquest mati Miguel m’ha dit que dema també es fara aquesta 
rampa. I un altra cosa que també s’actuara i si que sera completament tot el camí sera canviar tota la 
iluminaria led, aleshores facilitarem la visibilitat en hores de poca llum la seguretat per a tots els 
peatons que per allí pasen i crec que es una actuació que esta tant per les dos bans, tant per la part 
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d’Aiacor com per la part de Canals. Simplement son mesures que nosaltres hem pres de forma 
valenta per intentar donar-li una xicoteta solució a aquest problema. 

 
La Sra. Alcaldessa manifestant que gracies Miquel, alguna qüestió mes Toni? 
 
El Sr. Pérez Garcia manifestant que si, per tancar i breument si que m’agradaria que al final 

tot el que es faça per millor aquest camí serà benvingut però si que m’agradaria que al final sempre 
tots els que estem ací sempre tinguerem un poquet en memoria de que hem de buscar la solució final 
a aquest problema i que estem donant o fent un paset però hem de intentaar anar a la solució final 
que es fer un cami com deu mana perque al final estem unint jo entenc que dos nuclis poblacions 
importants com es anals i Aiacor i per tant jo crec que ha de ser una solució com cal.  

 
La Sra. Alcaldessa manifestant que totalment d’acord Toni Pérez, passem als precs del grup 

socialista. 
 

 9.11. PREC GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA 
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 9.12. PREC GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA 
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 9.13. PREC “IN VOCE” GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA 
 
 El Sr. Orea Pedraza assenyalant que els dos ‘’in voice’’ un es molt curt preguem que se’ns 
conteste nosaltres no volem que se’ns conteste a les preguntes que fem al plenari de forma 
immediata , entenem que la tasca municipal es molt elevada si per lo menys que en el període que hi 
ha de plenari a plenari se’ns conteste pels comentaris d’abans i per no llançar una acusació 
generalitzada perquè hi han regidors que contesten pràcticament al segon tinc que agrair si que li 
agrairia a la companya Celia que les preguntes que se li fan en un plenari abans del plenari anterior 
se’ns contesten. 
 
 9.14. PREC “IN VOCE” GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA 
 
 El Sr. Orea Pedraza assenyalant que l’últim prec ‘’in voice’’ es a vosté senyora alcaldessa i la 
veritat que va dirigit amb la millor intenció. Compte vosté amb l’oposició, els 17 regidor siguem elegits 
per tota la població de Canals i tinguem els mateixos drets i obligacions evidentment l’equip de govern 
té la representativitat i té la necessitat de treball pel poble però els 17 regidors pense que ens 
meresquem un tracte que a hores d’ara no esta oferint-se des de la pagina web on l’equip de govern 
si que apareix amb la fotografia i el nomenament i la resta apareguem en l’escut o en logo del nostre 
partit fins a convocar-nos de forma supressiva actes tant importants. Li done la enhorabona a la 
regidoria d’igualtat per l’acte que es va fer el dia 25 de novembre, jo simplement senyora regidora , 
senyora alcaldessa en nom de tot el grup i pense que també puc fer representant del PP vosté conte 
amb nosaltres fent-nos partícips de també de l’acció de govern ja li vam dir que podíem estar 
perfectament com a representants del municipi en institucions on ni es cobren diners i simplement es 
representa la veu de l’ajuntament. Compte amb nosaltres en el COR, faja reunions abans de que hi 
haja una assemblea del COR perquè l’ajuntament tinga una veu senyora alcaldessa de veritat en la 
millor predisposició i voluntat no va en segones ni en terceres conten amb nosaltres.  
 
 La Sra. Alcaldessa manifestant que Moltes gracies però crec que seguisc desvirtuant la 
veritat, passem al prec escrit del partit popular. 
 
 9.15. PREC DEL GRUP MUNICIPAL POPULAR 
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 9.16. PREC “IN VOCE” DEL GRUP MUNICIPAL POPULAR 
 
 El Sr. Pérez Garcia manifestant que ho porte escrit per que he agafat notes fa un moment, 
pel que havia comentat dels prec i preguntes ‘’in voice’’, es necessari del foment del comerç local i 
aquest grup creu que no hi ha millor forma que la promoció i difusió de comerços tradicionals que 
durant anys i tants anys han prestat, presten i esperem que prestaran els seus servicis al mercat però 
son moltes les queixes d’aquets comerços o aquests veïns ens han fet arribar i per tant li transmetem. 
La neteja del mercat i dels llocs que no estan ocupats cal millorar-la , ens ha comentat també que 
quant plou hi han algunes goteres, també ens han comunicat que també hi ha falta de informació –
comunicació als venedors sobre les obres com per exemple pot ser la reforma del bar del mercat que 
esta afectant negativament als comerços per que al final hi havia molta gent que comprava i després 
ho consumia en el bar o el propi bar que fa les compres en el mercat per tant esta suposant perjudicis 
econòmics importants als comerços que hi ha al mercat. Per exemple comunicació e informació de la 
millora del carrer del passeig Francesc Bru que s’està cometent o quines poden ser les pròximes 
actuacions que es duguen a terme en aquesta instal·lació per tant preguem al regidor i encarregat 
que es reunisca al mes aviat possible amb aquesta associació per intentar firmar i atendre 
reclamacions i necessitats dels mateixos.  
 
 La Sra. Alcaldessa manifestant que gracies Toni Pérez, preguen bona nota de tot allò que 
ens has dit escrit. 

 
I no havent més assumptes que tractar, la Presidència procedeix a alçar la sessió essent les 

vint-i-dos hores i vint-i-cinc minuts del dia vint-i-huit de novembre de dos mil dinou. 
 
 
L’ Alcaldessa       El Secretari 

 
 
 
 
-María José Castells Villalta-      -José Mª Trull Ahuir- 
 
 
 
 


